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Dois dos maiores derrotados desta eleição, Carol e Flá, 
em visita de campanha 
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Sol o dia todo.
Noite de tempo aberto.

 PÁGINA A6

9 X 1
O prefeito Luis Henrique Moreira (PL) alcançou 

no último domingo, dia 6, uma vitória histórica e 
cheia de superlativos. Nunca houve na história de 
Jales uma vitória com uma vantagem tão grande de 
votos. Nove em cada dez eleitores preferiram votar 
pela continuidade da sua administração e apenas 
um em cada dez manifestou desejo de que LH não 
continuasse à frente do município. Luis Henrique 
foi o segundo prefeito reeleito de Jales. O primeiro 

tinha sido Humberto Parini (PT), cujo partido só 
elegeu um vereador nestas eleições, Luis Especiato. 
Vereador esse que ainda pode não assumir, caso 
Ricardo Gouveia (PP) consiga emplacar um recurso 
contra o indeferimento da sua candidatura. Nesse 
caso, a vitória completa se estenderá também para 
a Câmara Municipal, onde Luis Henrique já elegeu 
nove dos dez vereadores da próxima legislatura e 
terá o quadro completo. 

 PÁGINA A12
Eleição em Jales, apenas cinco urnas 

precisaram ser trocadas
O dia de votação em Jales 

transcorreu sem intercorrências 
significativas. A Justiça Eleitoral 
registrou apenas alguns atrasos 
causados pro problemas em 
algumas urnas no período da 
manhã. Os técnicos foram até 
as duas escolas averiguar a si-
tuação e tiveram que substituir 
cinco urnas. O promotor eleito-
ral, Wellington Luiz Villar, e o juiz 
eleitoral, José Pedro Geraldo 
Nóbrega Curitiba, comemoram 
a tranquilidade no processo, 
que não teve muitas queixas de 
propaganda irregular. PÁGINA A9

3º Outubro Rosa reúne centenas de 
pessoas na Praça João Mariano de Freitas

Basquete de 
Jales jogará 
final no próximo 
dia 19 

ESPORTE

 PÁGINA A10

Higor Jorge, 
delegado da 
polícia civil de 
Santa Fé do Sul

ENTREVISTA

 PÁGINA A3

Câmara troca 
metade dos 
vereadores. Dois 
são veteranos

POLÍTICA

 PÁGINA A9

Vitória consagra LH como maior líder político regional
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VITORIOSOS 1
Outros vitoriosos foram, sem dúvida, a vereadora Andréa 

Moreto (PODE) que conseguiu aumentar a votação da sua 
primeira campanha em 55%, e tornando a vereadora mais vo-
tada nesta eleição. Detalhe: é extremamente difícil aumentar a 
votação em segundo mandato e o normal é que o mais votado 
seja o candidato estreante. Veja, Macetão, Pérola, Ricardo 
Gouveia, só para citar os mais recentes, sem forçar muito a 
memória. 

E Rivelino Rodrigues, que entrou para o rol de vereadores 
que conquistaram o 5º mandato, vendendo todas as eleições 
que disputou e todas com votação acima de 800 votos. Antes 
dele, somente Ari Dalton Martins Moreira e Osmar Resende.  

Obviamente, importante destacar os novatos, Leandro 
Bigoto (PL) que era suplente; Eliane Miranda Matsukawa 
(Republicanos) e Francielle Villa Matos (PL). 

As capivaras e as antas existem, não são ape-
nas personagens de livros infantis. Vou escrever 
sobre esses dois animais porque, com esse foga-
réu que virou o mundo, elas aparecem mortas ou 
atravessando estradas.

Naquela história dos antigos, minha avó 
dizia que de dois mil não passará (e passou) e 
que o mundo vai terminar em fogo, como está 
acontecendo nestes dias. Não ocorreu, mas está 
próximo.

A anta é o maior mamífero da fauna brasileira, 
bitelo, herbívoro, dá muita carne, por isso muito 
caçada. Parente da capivara, do tamanduá, da 
queixada, dos porcos. Tem até jeito de um peque-
no elefante.

E eu, naquela época do magistério antigo, 
chamava meus alunos de anta. E eles retribuíam 
o bullying, me chamando de Professor Anta. Eu 
nem ligava, tudo era divertimento para passar 
as horas na escola, para que ficassem mais diver-
tidas.

Agora, estudando bem a anta, descobri que 
eu fazia mesmo era bullying com o coitado do 
animal, não xingava os alunos, eu desvalorizava 
os bichinhos. Havia até um livrinho infantil cha-
mado “Anta Antônia”, da autora Heliana Barriga.

Caçar capivara era um termo corrente na boca 
dos sitiantes, uma espécie de porco do mato. Os 
caçadores faziam jiraus à beira dos córregos à 
noite para pegá-las no tiro no momento em que 
vinham tomar água. As capivaras são roedores, 
herbívoros, parentes da paca, da cotia, do porqui-
nho-da-índia, dos preás.

Se agora qualquer morte vira notícia jornalís-

tica instantaneamente, pois fere o direito à vida, 
houve época da colonização de nossa região 
Noroeste Paulista que matar gente, animais e 
chutar cachorro eram atitudes de machos, na 
brutalidade em que vivíamos. As notícias das 
carnificinas na região andavam em lombos de 
burros, Araçatuba não sabia o que acontecia em 
Andradina. Nem havia polícia.

As labaredas que vemos hoje pela televisão 
não queimam apenas vegetais, mas destroem 
ninhos, queimam animais vivos, lares são engo-
lidos pelo fogo.

Hoje socorremos os animais atingidos pelo fo-
garéu, como se fossem gente, mas ainda existem 
pessoas que estranham tais atitudes das pessoas 
mais sensíveis.

Para deixar você mais preocupado, caro leitor, 
quero lembrar-lhe que no seu quarto, no lugar 
que está a sua cama, pode ter sido no passado 
remoto uma moradia de anta. Ou era uma oca 
indígena. O planeta é um mundo sem porteira 
em que existem falsos donos, ninguém é dono 
de nada.

Faça qualquer coisa, caro leitor, pelo menos 
reze para que você e nós não nos tornemos chur-
rasquinho nesse braseiro que formamos. Não são 
árvores que morrem, mas lares que destruímos.  

*É professor, jornalista e escritor. Membro 
das academias de letras de Araçatuba-SP, 

Andradina-SP, Penápoli-SPs e Itaperuna-RJ

No dia 4 de outubro a Igreja Católica cele-
brou a festa de São Francisco de Assis, padro-
eiro da ecologia. Nos últimos anos, a questão 
ambiental ganhou destaque nas agendas 
políticas e sociais em todo o mundo. Nesse 
contexto, a mensagem do Papa Francisco, es-
pecialmente em sua carta encíclica “Laudato 
Si” - sobre o cuidado da casa comum, ressoa 
com grande relevância. 

O Papa nos convida a refletir sobre o nos-
so papel na proteção da “casa comum”, que é 
o planeta Terra. Ele enfatiza a interconexão 
entre todos os seres vivos e a necessidade 
urgente de um cuidado coletivo com o meio 
ambiente. Governos, empresas, cidadãos e 
fiéis de todas as religiões devem unir forças 
para implementar políticas e práticas que 
promovam a sustentabilidade.

A degradação ambiental é uma questão 
que afeta não apenas o presente, mas com-
promete o futuro das próximas gerações. 
Precisamos adotar um estilo de vida mais 
sustentável, promovendo a justiça social e a 
solidariedade, pois a luta pela preservação 
do meio ambiente é também uma luta por 
equidade social.

Dados recentes da Organização das Na-
ções Unidas (ONU) e de instituições científi-
cas revelam a gravidade da crise ambiental 

que enfrentamos. As emissões de gases de 
efeito estufa continuam a aumentar, con-
tribuindo para o aquecimento global. Esse 
aumento está associado a eventos climáticos 
extremos, como secas, inundações e incên-
dios florestais.

Segundo o Inpe (Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais), foram registrados mais 
de 164 mil focos de incêndio no país entre 
janeiro e início de setembro, sendo conside-
rado o maior número desde o ano de 2010. 
Os estados mais afetados são Mato Grosso, 
Pará, Amazonas e Tocantins, que concentram 
56% dos pontos de queimada contabilizados 
desde o início de 2024. 

Em 2024,  São Paulo bateu recorde de 
maior número de focos de incêndio desde o 
início da série histórica do Inpe, iniciada em 
1998. O noroeste paulista registrou queima-
das em várias cidades, como I lha Solteira, 
Andradina, I tapura, Assis Chateaubriand, 
Icatu, São José do Rio Preto, Pontes Gestal, 
Monções, Valentim Gentil, Monte Aprazível, 
Paranapuã, Jales, Fernandópolis, Mirassol e 
muitas outras. 

*É assessor eclesiástico da Pastoral da 
Comunicação da Diocese de Jales-SP
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CONSOLARO (*)

Chutar cachorro Precisamos refletir sobre o cuidado com a casa comum

José Antonio 
SOARES (*) Artigo

VITORIOSOS  
Pode parecer um pouco redundante, mas esta eleição teve 

muitos vencedores e muitos vencidos. É que dessa vez foi dife-
rente. As vitórias foram extraordinárias e as derrotas também. 
Difícil relacionar os destaques, mas me permita começar pelo 
próprio Luis Henrique, sem dúvida o maior vencedor de todos. 
Como uma verdadeira raposa (no bom sentido), LH conseguiu 
moldar os partidos e montar a coligação de forma a preencher 
todas as dez cadeiras da Câmara, uma proeza jamais vista em 
Jales e dificilmente em outros parlamentos. Minuciosamente, 
o prefeito deixou muito pouco espaço para os adversários, que 
foram capitulando um a um. Para sua infelicidade, a Justiça Elei-
toral indeferiu a candidatura de um grande aliado, Dr. Ricardo 
Gouveia (PP), causando um desfalque importante, que, porém, 
foi substituído por uma candidata do seu partido, o PL. Outro 
desfalque no seu time é o de Bismark Kuwakino, que poderia 
ter sido eleito, em vez de Luis Especiato (PT), o único opositor 
ao prefeito na próxima Câmara. A história ainda não terminou e 
muita coisa pode mudar.   

VITORIOSOS 2
Por fim, é preciso considerar vitoriosos os ree-

leitos Elder Mansueli (PODE), que teve uma pífia 
e insignificante atuação nesse mandato, e Bruno de 
Paula (PL), que protagonizou incontáveis polêmi-
cas, que vão desde ir armado às sessões até bater 
ponto no Ministério Público e ameaçar jornalistas 
que o criticaram. Aposto que nem eles mesmos en-
tenderam como conseguiram se reeleger. Da parte 
deste “escriba”, desejo que tenham aprendido quais 
são as funções de um vereador. Mas estaremos aqui 
pra cobrar e noticiar, caso estejam achando que os 
votos recebidos foram endosso para novos equívo-
cos.  

DERROTADOS
Agora vamos aos (extraordinários) derrotados. 

A começar pelo candidato a prefeito, José Luiz Pe-
nariol. Receber menos de nove em cada dez votos, 
realmente não é pra qualquer um. Deve ter feito 
muito esforço. Na verdade, foi uma somatória de 
fatores: a falta de espaço no rádio, a falta de verba, a 
falta de experiência, a falta de familiaridade com as 
câmeras (sem dúvida faltou mídia training) a falta 
de propostas, o excesso de críticas a uma adminis-
tração extremamente bem avaliada...enfim, faltou 
tudo a Penariol, como candidato. Uma amiga opinou 
que os vídeos que ele postava em suas redes sociais 
eram muito agressivos. Os encontros que fazia não 
reuniam mais de meia dúzia de gatos pingados, qua-
se todos correligionários ou candidatos a vereador 
do seu partido. Nem precisava ser conhecedor de 
política ou marketing eleitoral para saber que aque-
le não era o caminho e que o fracasso era o único 
resultado possível. Nos últimos vídeos Penariol 
deixou transparecer que até ele não acreditava que 
seria eleito. 

Dizem que a sua candidatura era um tubo de en-
saio para projetos políticos futuros. Imagino que ter 
recebido menos de 10% dos votos numa eleição com 
dois candidatos não deve ter servido de incentivo. 

DERROTADOS 1
Mas em poucas pessoas a derrota deve ter doído 

tanto quando em Carol Amador, a Emedebista que se 
elegeu em 2020 na coligação de Luis Henrique, por-
tanto, com a ajuda do quociente eleitoral que o seu 
grupo conseguiu, e passou os quatro anos fazendo a 
mais ferrenha, barulhenta e intransigente oposição 
ao prefeito. Denunciou, processou e ameaçou meio 
mundo, mas se perdeu na sua própria verborragia. 
Ficou sozinha e não contou com os tradicionais 
degraus que ajudariam o seu partido a conseguir os 
votos necessários para uma cadeira. Deve ter doído 
muito ter aumentado os votos em relação à primeira 
eleição e ainda assim, ficar de fora do parlamento.       

DERROTADOS 2
Ailton Santana (PSB), que recebeu míseros 43 

votos,  e  Marcelo Dácia (PSDB) que recebeu 158 
votos, precisam estar na lista de grandes derrota-
dos. Que me perdoem, mas a votação de ambos foi 
vexatória. O primeiro foi candidato a prefeito nas 
eleições de 2020 e o segundo foi  seu candidato a 
vice.  Deveriam ter  um recal l  da população,  mas, 
aparentemente, esqueceram a principal e mais bá-
sica lição de um candidato: campanha não começa 
na véspera. Se naquela eleição, na qual estrearam 
na urna f icou claro que lhes fal tava muito para o 
básico, deveriam ter usado esse interregno para se 
preparar. Onde estavam nos últimos quatro anos?

DERROTADOS 3
Outro  derro tado incontes te  fo i  F lávio  Prandi 

Franco, adversário irremediável de Luis Henrique. 
Vejamos.  Flá  decidiu empenhar  os  dois  par t idos 
que domina em Jales para manter alguma influên-
cia política. Não deu certo. O PSD é presidido pelo 
p rópr io  F lá  e  t em como secre tá r io  o  seu  i rmão , 
Wladimir Prandi Franco, o Gibão. O União Brasil 
(antigo PFL e DEM, que se uniu ao PSL) é presi-
dido por Adauto José Denardi,  o Agá, e tem como 
secretária a mulher do do ex-prefeito,  Glauciane 
Pontes  Helena Franco.  Não chegaram nem per to 
de  e leger  um único  vereador.  Além disso:  7  dos 
10 menos votados são do PSD e do União Brasi l . 
Entre eles a penúltima colocada, Paula Daiana, que 
espinafrou este “escriba” na internet, mas recebeu 
apenas 9 inacreditáveis votos, resultado bem pior 
do que na eleição anterior quando t inha recebido 
39.  

CONTAS ELEITORAIS
A l i á s ,  i m p o r t a n t e  c h a m a r  a  a t e n ç ã o  p a r a  a s 

contas dos candidatos,  fator que t irou da disputa 
um candidato a vereador e uma federação inteira. 
A prestação parcial de contas da vereadora eleita, 
Francielle Villa Matos,  mostra que ela doou para 
a sua própria campanha,  44,8% de tudo o que foi 
arrecadado, o que equivale a R$ 6.250,00, e o seu 
marido, Juliano Matos Mariano, outros 40,8% que 
equivalem a R$ 5.700,00.  A le i  e le i toral  diz  que 
um cand ida to  só  pode  doar  pa ra  s i  mesmo 10% 
do valor estimado para gastos, que neste ano é R$ 
29.708,00. 

A p e n ú l t i m a  c o l o c a d a  n e s t a  e l e i ç ã o ,  P a u l a 
Daiana,  arrecadou incríveis  R$ 11.049,48,  o que 
equ iva le  a  d i ze r  que  cada  vo to  cus tou  a  e l a  R$ 
1 .222 ,00 .  Cer tamente  não  conseguiu  esse  fe i to 
soz inha .  Segundo a  pres tação  de  contas  parc ia l 
de Paula Daiana, ela precisou da ajuda de um pro-
fissional, porque gastou nada menos que R$ 6 mil 
com despesas contábeis.      

A maior vitória da região deu projeção ao prefeito Luis 
Henrique, que concedeu entrevistas a várias emissoras de TV
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HIGOR JORGE
DELEGADO DA POLÍCIA CIVIL DE SANTA FÉ

A Polícia Civil de Santa Fé do Sul de está realizan-
do uma Projeto de Enfrentamento ao Bullyng e 
Cyberbullyng. Além de vídeos distribuídos em 

redes sociais e aplicativos de mensagens, também estão 
sendo realizadas palestras sobre o tema nas escolas. Até 

o momento foram realizadas 5 palestras com os jovens 
do município. Outras palestras ainda serão feitas.

Confira entrevista com o delegado Higor Jorge, 
da Polícia Civil de Santa Fé sobre o projeto de 
enfrentamento ao Bullying e Cyberbullying

A Tribuna: Poderia nos falar 
sobre o projeto de enfrenta-
mento ao bullying e cyber-
bullying que a Polícia Civil de 
Santa Fé do Sul está desenvol-
vendo?

Delegado Higor: Com pra-
zer! Nosso projeto é uma ini-
ciativa abrangente que visa 
combater o bullying e o cy-
berbullying em nossa comu-
nidade. Estamos realizando 
palestras educativas, desenvol-
vendo uma campanha midiá-
tica, promovendo a conscien-
tização legal e incentivando a 
comunicação não-violenta e a 
empatia.

A Tribuna: Interessante. 
Pode nos dar mais detalhes 
sobre as palestras educativas?

Delegado Higor: Certamen-
te. Até o momento, realizamos 
cinco palestras em escolas pú-
blicas e privadas do município. 
Nessas apresentações, escla-
recemos o que são bullying e 

cyberbullying, discutimos seus 
impactos nas vítimas, explica-
mos as consequências legais 
para os agressores e oferece-
mos estratégias de prevenção 
e intervenção. Nosso objetivo 
é expandir essas palestras para 
todas as escolas da cidade.

A Tribuna: E quanto à cam-
panha midiática? Como ela 
está sendo desenvolvida?

Delegado Higor: Nossa 
campanha midiática inclui a 
produção de vídeos educativos 
sobre diversos aspectos do 
bullying e cyberbullying. Esta-
belecemos parcerias com ve-
ículos de comunicação locais 
e regionais para divulgar esse 
conteúdo. Além disso, estamos 
utilizando plataformas digitais 
para alcançar especialmente 
o público jovem. O objetivo 
é não apenas informar, mas 
também promover uma refle-
xão profunda sobre o tema na 
sociedade.

A Tribuna: O senhor men-
cionou a conscientização le-
gal. Qual a importância desse 
aspecto no projeto?

Delegado Higor: A cons-
cientização legal é fundamen-
tal. Estamos esclarecendo 
como certas condutas podem 
ser tipificadas como crimes ou 
atos infracionais. 

Explicamos as possíveis 
consequências jurídicas para 
os autores, considerando as 
diferenças na legislação para 
menores e adultos. Também in-
formamos sobre os canais ade-
quados para denúncia e busca 
de auxílio legal. É essencial 
que todos compreendam que 
o bullying e o cyberbullying 
não são apenas questões com-
portamentais, mas podem ter 
sérias implicações legais.

A Tribuna: Além dessas 
ações, o projeto também abor-
da habilidades socioemocio-
nais. Por que isso é importan-

te?
Delegado Higor: Abordar as 

habilidades socioemocionais é 
fundamental porque estamos 
lidando com as raízes do pro-
blema. Focamos em técnicas 
de comunicação não-violenta, 
incentivando o diálogo cons-
trutivo. Trabalhamos no desen-
volvimento da empatia como 
ferramenta de prevenção de 
conflitos e ensinamos estraté-
gias de resolução pacífica de 
divergências. Também enfati-
zamos a valorização da diversi-
dade e o respeito mútuo. 

Acreditamos que essas 
habilidades são fundamen-
tais para criar um ambiente 
mais harmonioso e prevenir 
situações de bullying e cyber-
bullying.

A Tribuna: Já é possível ob-
servar algum resultado desse 
projeto?

Delegado Higor: Embora o 
projeto ainda esteja em anda-

mento, já estamos observando 
indicadores positivos. Recebe-
mos feedback muito positivo 
das instituições de ensino, que 
relatam mudanças no com-
portamento dos alunos. Além 
disso, notamos um crescente 
engajamento da comunidade 
nas ações propostas. Isso nos 
mostra que estamos no cami-
nho certo e nos motiva a con-
tinuar e expandir nossas ações.

A Tribuna: Para finalizar, 
qual mensagem o senhor gos-
taria de deixar para nossa co-
munidade sobre esse tema?

Delegado Higor: Acho im-
portante enfatizar que o com-
bate ao bullying e ao cyber-
bullying é responsabilidade 
de todos nós. Precisamos estar 
atentos, denunciar quando 
necessário e, acima de tudo, 

promover um ambiente de 
respeito e empatia. Convido to-
dos a participarem ativamente 
desse projeto, seja compare-
cendo às palestras, compar-
tilhando nosso conteúdo nas 
redes sociais ou simplesmente 
praticando a gentileza no dia a 
dia. Juntos, podemos construir 
uma comunidade mais segura 
e acolhedora para todos.

Repórter: Muito obrigado 
por suas palavras, Delegado Hi-
gor. Tenho certeza de que esta 
entrevista será muito esclare-
cedora para nossos leitores.

Delegado Higor: Eu que 
agradeço a oportunidade de 
falar sobre esse tema tão im-
portante. Estamos à disposição 
para mais esclarecimentos e 
contamos com o apoio de to-
dos nessa causa.

Presidente do Sindicato faz reunião de prestação de contas antes da eleição da diretoria
O presidente do Sindicato 

dos Servidores Públicos Muni-
cipais de Jales, Santa Fé do Sul 
e Região reuniu a diretoria na 
sede da Associação dos Funcio-
nários Públicos, em Jales, para 
fazer um balanço da atuação da 
entidade. A reunião aconteceu 
no dia 26 de setembro, às vés-

peras da eleição que confirmou 
a diretoria à frente da entidade 
pelos próximos quatro anos 
(quadriênio 2025/2028).

José Luis Francisco anun-
ciou que a sede própria do sin-
dicato deve ser inaugurada nas 
próximas semanas, falou sobre 
a renovação do convênio com 
a operadora de plano de saúde, 

com valores muito vantajosos, 
os reajustes salariais acima da 
inflação, o fim do assédio mo-
ral na maioria das prefeituras 
e lembrou que os servidores 
sindicalizados têm à sua dispo-
sição uma grande gama de pro-
fissionais conveniados, como 
consultórios médicos, odonto-
lógicos, e outras especialidades 

médicas. Além de centenas de 
estabelecimentos comerciais 
e de serviços através do cartão 
do Sindicato, que, por sinal, foi 
desenvolvido com tecnologia 
da própria entidade.

José Luis dedicou espaço 
especial para falar sobre a cons-
trução da sede própria do Sin-
dicato, que deve ser entregue 

nas próximas semanas. 
O local vai abrigar consul-

tórios médicos, psicológico 
e dentário, auditório confor-
tável, sala de reuniões e ou-
tras dependências. Depois da 
explanação, o presidente foi 
bastante aplaudido pelos di-
retores. Naquela ocasião, José 
Luis Francisco conclamou os 
servidores a participarem da 
eleição e enalteceu o trabalho 
dos funcionários do Sindicato, 

que se esforçam para prestar 
o melhor serviço possível aos 
servidores.

APROVAÇÃO
O pleito aconteceu nos dias 

1º e 2 de outubro e o resultado 
mostrou que o trabalho da di-
retoria tem ampla aprovação 
entre os servidores dos 26 mu-
nicípios atendidos. Exatamente 
95% dos votantes assinalaram 
SIM para a permanência da di-
retoria no próximo quadriênio.
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A noite de 7 de outubro de 
2024 ficou marcada na história 
da Diocese de Jales. Foi reali-
zada ontem, a Consagração 
ao Senhor da primeira leiga 
da diocese através do Rito da 
Ordem das Virgens na Cate-
dral Nossa Senhora da Assun-
ção, em Jales/SP, pelas mãos 
do bispo Dom José Reginaldo 
Andrietta.

Andréia de Matos Santos, 
moradora de Jales, e atuante 
na Paróquia Santo Antônio e 
em vários outros trabalhos na 
diocese, entregou sua vida toda 
a Jesus e à Igreja.

O rito foi celebrado junto 
com a missa, presidida por 
Dom Reginaldo e concelebra-
da pelos padres Valter Lucato 
Campano Junior, Eduardo Al-
ves de Lima, Eduardo Rodri-
gues Magnani, José Aparecido 
Ferro Martinez e André Apare-
cido Matanovich.

Familiares, amigos e irmãos 
de comunidade também acom-
panharam toda a celebração e, 
ao final, cumprimentaram An-
dréia pelo seu ‘sim’ dado a Deus.

Dom Reginaldo, durante 
sua homilia, reforçou que a 
consagração na Ordem das 
Virgens não é recente na Igreja 
e corresponde a um estilo voca-
cional presente na Igreja desde 
seu início, conforme várias pas-
sagens do Novo Testamento e 
escritos dos primeiros cristãos, 
retratando a escolha feita por 
muitas mulheres de viverem a 
virgindade, unindo-se de cora-
ção unicamente a Cristo.

“Essa vocação tem sentido 
para nossa Igreja, hoje? Com 
certeza, mais do que antes. Vi-
vemos em mundo no qual as 
próprias mulheres reivindicam 
um papel mais protagônico 
e autônomo. As mulheres de 
modo muito justo, reivindicam 
respeito aos seus corpos e ao 

seu modo de ser e relacionar-
-se. Consagrar-se, hoje, signifi-
ca, pois, afirmar-se na Igreja e 
na sociedade”, ressaltou Dom 
Reginaldo.

A CONSAGRAÇÃO
Através do Rito de Consa-

gração das Virgens, as mulheres 
que desejam se consagrar a 
Deus, sem se vincular a Con-
gregações religiosas, mosteiros 
e formas de vida religiosa, po-
dem fazer seus votos de casti-
dade para se dedicar ao serviço 
da Igreja sem deixar de viver na 
sociedade.

Essas mulheres, assim como 
Andréia, permanecem na Dio-
cese em que vivem e ali ama-
durecem seu discernimento 
vocacional, caminho formativo 
e trabalho na comunidade. O si-
nal externo desta consagração 
é um anel que é entregue du-
rante o ritual de consagração, 
como sinal da aliança conjugal 
com Cristo.
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Primeira leiga da Diocese de Jales é consagrada pelo rito da Ordem das Virgens

Prefeitura de Jales realiza manhã festiva 
em comemoração ao Dia do Idoso

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, 
com o apoio do Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da Pessoa 
Idosa (CMDPI), promoveu na 
manhã de terça-feira, 08 de 
outubro, um evento especial 
em celebração ao Dia Nacional 
e Internacional do Idoso, que é 
comemorado em 1º de outubro 
e celebrado ao longo de todo 
o mês. Denominado de “Cele-
brando a Vida”, a comemoração 
ocorreu na Praça João Mariano 
de Freitas, a partir das 08h30, 
e proporcionou uma manhã 
festiva, cheia de atividades e 
um café da manhã para os pre-
sentes.

O evento contou com a 
participação de diversas ins-
tituições e serviços sociais, in-
cluindo o CRAS, CREAS, Fundo 
Social de Solidariedade de Ja-
les, Centro Dia do Idoso, Casa 
de Apoio ao Migrante, CIEVI, 
além das Secretarias Munici-
pais de Saúde, de Mobilidade 
Urbana e Segurança Pública, 
de Comunicação e de Agricul-
tura, Pecuária, Abastecimento e 
Meio Ambiente, além de repre-
sentantes da sociedade civil.

Durante a celebração, fo-
ram realizadas atividades fí-
sicas, sorteio de brindes pela 
farmácia Ultra Popular, dis-
tribuição de mudas de ervas 
medicinais e apresentações 
musicais ao vivo com o cantor 
Paulo Viana, promovendo um 
ambiente de interação e bem-

A manhã de terça-feira começou animada com atividade 
física para os idosos

-estar para a população idosa 
do município.

 O secretário municipal de 
Desenvolvimento Social, Regi-
naldo Viota, frisou que “o even-
to reforçou a importância da 
valorização e do cuidado com 
os idosos, além de promover 

o acesso a serviços e informa-
ções essenciais para a terceira 
idade. Foi emocionante poder 
ver centenas de pessoas cele-
brando, com alegria no olhar, a 
realização dessa manhã festiva 
realizada para comemorar essa 
data tão especial”.

Houve distribuição gratuita de mudas de ervas e medicinais

5 vitórias

OBRIGADO

5 DISPUTAS

A VITÓRIA É DE TODOS NÓS!

JalesOBRIGADO
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90%
VITÓRIA

HISTÓRICA!
Com mais de 90% dos votos de confiança dos 

jalesenses, fui reeleito prefeito de Jales.

Venho, com muita gratidão, agradecer o apoio de 
todos vocês e dizer que, com grande responsabilidade, 
eu e Marynilda continuaremos trabalhando pela nossa 
cidade e por cada cidadão. Vamos juntos para que 

Jales continue no caminho do desenvolvimento!
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2º Mamaço na Praça será realizado no dia 18 para 
conscientizar sobre o aleitamento materno

Na próxima sexta-feira, dia 
18 de outubro, a Prefeitura de 
Jales vai realizar o 2º Mamaço na 
Praça, promovido por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde, 
em parceria com o Fundo Social 
de Solidariedade de Jales para 
conscientizar sobre a importân-
cia do aleitamento materno.

Tradicionalmente o evento 
é realizado no mês de agosto, 
em alusão ao Agosto Dourado, 
mês de conscientização sobre 
a amamentação, mas foi trans-
ferido para esse mês em função 
das restrições impostas pelo 
período eleitoral.

Dessa vez o Mamaço na Pra-
ça será realizado na Praça João 
Mariano de Freitas, a partir das 
18h30. Com o tema “Apoio à 
Amamentação para todos”, o 
encontro também vai falar sobre 
experiências deste período tão 
importante na vida das mães e 

prestar esclarecimentos à mu-
lher lactante.

O evento será totalmente 
gratuito e receberá mães e con-
vidadas para prestigiar rodas de 
conversa. A enfermeira obstetra 
e consultora em amamentação, 
Crislaine Nascimento de Assis 
Paes, abordará o tema “A ver-
dade sobre o leite humano e a 
fórmula da amamentação”. 

Além disso, serão ouvidos 
depoimentos de Adriele Amaral, 
mãe de Analice, e Larissa Almei-
da, mãe de Maitê, sobre suas 
experiências com a amamen-
tação. A Dra. Ana Paula Schafer, 
médica pediatra, e a Dra. Mar-
jory Lyra, médica ginecologista 
obstetra e ultrassonografista, 
também estarão presentes. O 
evento contará ainda com uma 
apresentação da professora, bai-
larina e coreógrafa Ayla Limeira, 
da New Corpus.

Na sequência será realizada 

a cerimônia de Mamaço, quan-
do acontecerá a amamentação 
coletiva. Mães e seus bebês es-
tão convidadas a enriquecer 
ainda mais este encontro.

Segundo a enfermeira Lei-
depaula da Rocha Belon, “o Ma-
maço na Praça é uma forma vista 
por nossa equipe da área da 
saúde como uma forma de pro-
mover a amamentação, mediar 
apoio psicológico e fortalecer 
a relação existente entre mãe 
e filho”.

SOBRE O MAMAÇO
Mamaço é o nome de um 

evento mundial, no qual as mu-
lheres com seus bebês se reú-
nem para amamentar, enquanto 
compartilham suas vivências 
e tiram dúvidas com profissio-
nais especialistas no assunto. O 
evento tem por objetivo natu-
ralizar o ato de amamentar em 
qualquer espaço e a qualquer 
hora que as mães e os bebês 

O Mamaço na Praça vai acontecer no dia 18 de outubro, às 18h30,
 na Praça João Mariano de Freitas

julgarem necessário.
De acordo com a Organiza-

ção Mundial de Saúde, por meio 
do leite materno, o bebê recebe 
os anticorpos da mãe que o pro-
tegem contra doenças como 

diarreia e infecções, principal-
mente as respiratórias. O risco 
de asma, diabetes e obesidade é 
menor em crianças amamenta-
das, mesmo depois que elas pa-
ram de mamar. A amamentação 

é, ainda, um excelente exercício 
para o desenvolvimento da face 
da criança, importante para que 
ela tenha dentes fortes, desen-
volva a fala e tenha uma boa 
respiração.

3º Outubro Rosa reúne centenas de pessoas na Praça João Mariano de Freitas
Pelo terceiro ano consecutivo, 

o Outubro Rosa na Praça foi um 
verdadeiro sucesso. Realizado na 
quinta-feira, 10 de outubro, na 
Praça João Mariano de Freitas, o 
evento foi promovido pelo Hos-
pital de Amor, Prefeitura de Jales, 
Fundo Social de Solidariedade e 
AVCC (Associação de Voluntários 
de Combate ao Câncer de Jales). 
Dedicado à saúde da mulher, o 
principal objetivo foi promover 
cuidados com a saúde e cons-
cientização sobre a prevenção do 
câncer de mama.

A cerimônia de abertura con-
tou com a presença da vice-prefei-
ta Marynilda Cavenaghi, da geren-
te administrativa do Hospital de 
Amor, Jéssica Donini, da secretária 
municipal de Saúde, Nilva Gomes 

Rodrigues de Souza, da presidente 
da AVCC, Maria Aparecida Iglésias, 
a Cidinha, e da gerente do setor 
de Enfermagem do HA, Talita Mi-
nella. O prefeito Luis Henrique e 
a primeira-dama e presidente do 
Fundo Social de Solidariedade 
de Jales, Alziane Rossafa Moreira, 
visitaram o evento no período da 
tarde.

A Carreta da Mamografia es-
teve estacionada no bolsão da 
praça oferecendo exames de ma-
mografia e coleta de papanicolau 
para dezenas de mulheres. Além 
disso, uma série de atividades de 
saúde foram realizadas, incluindo 
aferição de sinais vitais (IEP), testes 
de glicemia (ETEC), testes rápidos 
de HIV, Sífilis e Hepatite (SAE-CTA), 
cálculo de IMC (IEP), fisioterapia 
(Daniel), procedimentos estéticos 

(Fundo Social de Solidariedade), 
orientações de prevenção (Unija-
les) e terapia ocupacional (Unija-
les), além de avaliações odontoló-
gicas feitas pela equipe de saúde 
bucal da Secretaria de Saúde de 
Jales.

As atividades também inclu-
íram barracas de alimentação, 
bazar da AVCC e serviços de beleza 
como cortes de cabelo, tranças, 
design de sobrancelhas e maquia-
gens, promovidos pelo Fundo 
Social de Solidariedade, que con-
tou com o apoio de parceiros e vo-
luntários para elevar a autoestima 
das mulheres presentes. A Haskell 
e a Nina Makeup apoiaram o FSS 
nos procedimentos oferecidos ao 
longo do dia.

Para as crianças, brinquedos 
infláveis, pipoca e sorvete garanti-

ram a diversão. Atrações culturais 
e esportivas enriqueceram ainda 
a ação, com apresentações da 
cantora Gabi Feltrin, do Stúdio de 
Dança Juliane Magri, que realizou 
uma bela apresentação de dança 
do ventre, e a aula de zumba com 
os professores Vagner e Laisa en-
cerrou as atividades do dia com 
muita animação. Os Palhaços da 
Alegria, do Instituto Sociocultural 
de Barretos, estiveram presentes e 
divertiram o público.

Durante a cerimônia, a vice-
-prefeita Marynilda Cavenaghi, 
que representou o prefeito Luis 
Henrique Moreira, destacou a im-
portância do evento e o impacto 
positivo que ele gera para a saúde 
das mulheres.

O prefeito Luis Henrique disse 
que “a saúde da mulher é uma 
prioridade e o Outubro Rosa refor-
ça a importância do autocuidado e 
da detecção precoce do câncer de 
mama. Este evento reúne a força 
do Hospital de Amor, da AVCC, 
Fundo Social de Solidariedade e 
nossa equipe de saúde para ofere-
cer prevenção e conscientização, 
além de proporcionar momentos 
de cuidado e beleza para nossas 
mulheres. Agradeço a todos que 
contribuíram para o sucesso deste 
evento, em especial ao Hospital de 
Amor, que faz um trabalho brilhan-
te, à AVCC, que sempre apoia e luta 
por essa causa, e ao Fundo Social 
de Solidariedade, que embelezou 
ainda mais nosso evento com seus 
serviços de beleza. Agradeço tam 
bém aos nossos colaboradores 

da saúde e a todos os parceiros 
envolvidos. Muito obrigado por 
abraçarem mais uma vez essa 
causa tão nobre.”

A secretária de Saúde, Nilva 
Gomes Rodrigues de Souza, tam-
bém enfatizou a relevância da 
ação: “O Outubro Rosa é um marco 
na conscientização e na promoção 
da saúde da mulher. Temos a res-
ponsabilidade de garantir o acesso 
a exames de prevenção e cuidados 
contínuos, e esse evento simboliza 
o esforço coletivo de todos os par-
ceiros para cuidar das mulheres 
de nossa cidade. Quero parabe-
nizar o Hospital de Amor e a AVCC 
pela parceria e agradecer a nossa 
equipe de saúde, que diariamente 
trabalha em prol da população. A 
saúde começa com a prevenção, 
e ações como essa mostram que 
estamos no caminho certo para 
garantir que nossas mulheres 
recebam o cuidado que merecem.”

Jéssica Donini, gerente admi-

nistrativa do Hospital de Amor, 
destacou a importância do traba-
lho em conjunto com a Prefeitura 
de Jales, Fundo Social de Solida-
riedade e AVCC, agradecendo a 
todos os parceiros e voluntários 
que tornaram o evento possível.

A presidente da AVCC, Ma-
ria Aparecida Iglésias, a Cidinha 
e a gerente da enfermagem do 
Hospital de Amor, Talita Minella, 
também reforçaram a importân-
cia do autoexame e da detecção 
precoce, parabenizando todos os 
envolvidos no evento pelo traba-
lho realizado em prol dessa causa 
tão importante para a saúde da 
mulher.

O Outubro Rosa na Praça 
contou com o apoio de diversos 
parceiros, como Farmácia Ultrapo-
pular, Droga Raia, AME, IEP, ETEC, 
Unijales, Sorvetes Idayo, Esquina 
Sorvetes, Mercadão dos Óculos, 
Fundo Social de Solidariedade de 
Jales e AVCC.

A cerimônia de abertura contou com a presença da vice-prefeita Marynilda Cavenaghi, da 
secretária municipal de Saúde, Nilva Gomes Rodrigues de Souza, da gerente administrativa 

do Hospital de Amor, Jéssica Donini, da gerente do setor de Enfermagem do HA, Talita 
Minella e da presidente da AVCC, Maria Aparecida Iglésias, a Cidinha
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O dia de votação em Ja-
les transcorreu sem intercor-
rências significativas. A Justi-
ça Eleitoral registrou apenas 
alguns atrasos causados pro 
problemas em algumas urnas 
no período da manhã. Os téc-
nicos foram até as duas escolas 
averiguar a situação e tiveram 
que substituir cinco urnas. O 
promotor eleitoral, Wellington 
Luiz Villar, e o juiz eleitoral, José 
Pedro Geraldo Nóbrega Curiti-
ba, comemoram a tranquilida-

de no processo, que não teve 
muitas queixas de propaganda 
irregular e nenhum incidente 
que exigisse a presença da polí-
cia. Todo o contingente das po-
lícias federal, militar, ambiental 
e rodoviária estava de serviço. 
Apenas os bombeiros, por força 
da função, não foi convocado. 
Na CoorperJales uma candidata 
a vereadora queria fotografar 
o ato da votação, dentro da 
cabine e foram impedidos pelo 
presidente da Sessão. O policial 
militar que estava de plantão 
no local teve que intervir, mas 
não foi necessário tomar medi-
das mais drásticas.    

REGIÃO
Em Rio Preto, uma eleitora 

de 62 anos ficou ferida depois 
de cair em um buraco escon-

Assessoria de Imprensa
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Eleição em Jales, apenas cinco urnas precisaram ser trocadas
Pela primeira vez, nove 
intérpretes de Libras 
estiveram à disposição 
dos surdos na hora da 
votação 

dido por santinhos. Em Ilha 
Solteira, uma ex-vereadora que 
fotografou a urna eletrônica 
em Ilha Solteira (SP) foi presa. 
Cinco pessoas foram detidas 
por “boca de urna” e um eleitor 
foi apreendido por tumultuar a 
votação e ameaçar uma mesá-
ria em José Bonifácio. 

Houve trocas de urnas tam-
bém em Rio Preto, Potirendaba, 
Araçatuba, Jales e Birigui. Em 
Rio Preto, a votação numa Esco-
la Municipal começou apenas 
por às 9h20, após um problema 
registrado no teclado de um 
dos mesários.

No total, 22 urnas foram tro-
cadas por problemas técnicos, 
sendo uma em Irapuã, duas 
em Valentim Gentil, duas em 
Guarani d’Oeste, cinco em Ja-
les, duas em Andradina, uma 
em Castilho, uma em General 
Salgado, uma em Aspásia, uma 
em Pontalinda e uma em Poti-
rendaba e uma em Sebastianó-
polis do Sul, duas em Palmeira 
D´Oeste, uma em Aparecida 
d´Oeste e uma em São Fran-
cisco.

ACESSIBILIDADE
Em Jales, houve reclama-

ções sobre falta de cadeira de 
rodas em algumas sessões, mas 
a Justiça Eleitoral dá prazo para 
que o eleitor solicite mudança 
de sessão e informe se tem al-
guma deficiência. 

Pela primeira vez, nove in-
térpretes de libras (Linguagem 
Brasileira de Sinais) foram con-
tratados pela Justiça Eleitoral 

para ficar à disposição de sur-
dos e deficientes auditivos. 
Cegos e outras pessoas com 
deficiência de locomoção pu-
deram votar acompanhados. 

Segundo Aline Ferreira Mar-
ques, intérprete de Libras e pro-
fessora, nove, foi disponibiliza-

do, além do intérprete humano, 
um sistema para conferência 
dos candidatos. Bastava o de-
ficiente apontar a câmera para 
um QR Code para ver a foto e 
demais informações de cada 
candidato e isso facilitou bas-
tante a votação.  

Apenas quatro dos atuais 
vereadores fernandopolenses 
continuarão na Câmara em 
2025. Janaina Alves, Daniel Ar-
roio, Julinho Barbeiro e Jeferson 
da Fef são os que permane-
cerão; os outros nove serão 
substituídos.

Prefeito Luis Henrique é entrevistado ao vivo no programa Balanço Geral da Record TV
O prefeito reeleito de Jales, 

Luis Henrique Moreira, foi con-
vidado para participar de uma 
entrevista ao vivo no Programa 
Balanço Geral, da Record TV de 
São José do Rio Preto, na ma-
nhã da quinta-feira, dia 10 de 
outubro, cuja pauta foi a vota-
ção expressiva nas eleições do 
dia 06 de outubro, a maior da 
região entre 114 cidades.

No estúdio, a jornalista Josi 
Dal Ben comandou a entre-
vista e um dos assuntos men-
cionados foi o que contribuiu 
para a grande aprovação do 
prefeito nas urnas, o total de 
90,02% dos votos válidos, além 
dos planos para o seu próximo 

mandato.
Luis Henrique ressaltou que 

diversos fatores contribuíram 
para essa vitória histórica nas 
urnas. “Realizamos o maior 
programa de recuperação as-
fáltica da história do município, 
com investimentos na ordem 
de R$ 40 milhões; o transporte 
público que estava precário, 
com apenas duas linhas e veí-
culos sucateados, com muito 
trabalho e responsabilidade, 
conseguimos dobrar a quanti-
dade das linhas e veículos, mais 
novos e modernos, e, o mais 
importante, com tarifa zero, ou 
seja, passou a ser gratuito para 
toda a população”.

O prefeito também citou 

outros trabalhos importantes 
na área de mobilidade urba-
na, segurança pública, saúde, 
educação e esportes. “Fizemos 
gestão para que dois viadutos 
reivindicados, há mais de 40 
anos pelos moradores, fossem 
construídos pela Concessioná-
ria Rumo em Jales; construímos 
duas unidades de saúde e re-
formamos 10 das 11 existentes; 
ampliamos escolas municipais; 
reformamos as duas princi-
pais praças centrais da cidade; 
instalamos 200 câmeras de 
videomonitoramento para 
garantir segurança em todas 
as partes da cidade; reforma-
mos o Ginásio de Esportes, que 
estava interditado há anos, 

implantamos três areninhas 
esportivas, entre muitas outras 
importantes conquistas”.

Ao abordar os planos para 
o próximo mandato, o chefe do 
executivo jalesense respondeu 
que vai continuar trabalhando 
muito para o desenvolvimento 
e progresso de Jales, pois ainda 
há muitos desafios e necessi-
dades para serem atendidas 
em diversas as áreas da muni-
cipalidade.

Ao final do bate-papo, o 
prefeito agradeceu ao convite 
da Record TV. “Obrigado por 
abrir as postas da emissora, 
mais uma vez, deixo aqui re-
gistrada minha alegria e sa-
tisfação em poder participar 

do Programa Balanço Geral, 
que realiza um trabalho sério e 
imparcial. Tivemos a oportuni-
dade de falar um pouco do que 
fizemos nesses últimos 3 anos e 
9 meses e de agradecer a popu-
lação que reconheceu o nosso 

trabalho. A palavra é gratidão 
a Deus e a todos. Podem ter 
certeza que vamos continuar 
trabalhando por cada cidadão 
e por uma Jales mais forte e em 
constante desenvolvimento”, 
finalizou.

Guarda-corpo do viaduto “Antônio Amaro” é tema de 
Requerimento de vereador à Prefeitura

Por meio do Requerimento 
nº 112/2024, o vereador Hilton 
Alessandro Marques de Oliveira 
questionou a Prefeitura sobre a 
conformidade do guarda-cor-
po do viaduto “Antônio Ama-
ro” aos padrões de segurança 
atuais e possíveis providências 
para adequá-lo. As respostas 
foram dadas pelo Chefe da Di-
visão de Manutenção Predial da 
Secretaria Municipal de Obras, 
Infraestrutura e Desenvolvi-
mento Urbano, Nilton Santos 
de Oliveira Júnior.

Marques afirmou que o 
guarda-corpo (gradil pintado 
de azul) está fora dos padrões 

atuais de segurança e consi-
derou que a adequação de sua 
altura entre 1,30m e 1,50m é 
essencial para aumentar a se-
gurança dos pedestres. O par-
lamentar salientou também 
a importância de se garantir 
essa segurança, prevenindo 
acidentes, e de se assegurar a 
conformidade com as normas 
de segurança vigentes.

As dúvidas do Edil foram a 
respeito da ciência ou não da 
Secretaria em relação ao pro-
blema, e se há algum plano ou 
projeto em andamento para a 
elevação da altura do guarda-
-corpo, abrangendo possíveis 
prazos para a execução das 

melhorias necessárias.
Oliveira Júnior, em ofício, 

confirmou que as atuais medi-
das correspondentes à altura 
do guarda-corpo existente no 
viaduto se encontram fora dos 
padrões mínimos estabele-

cidos em norma, mas que as 
obras de reforma e reestrutura-
ção, que já estão em execução, 
irão contemplar a adequação 
do dispositivo visando à segu-
rança de todos os munícipes 
que fizerem o uso do espaço.

O Guarda-Copo do Viaduto “Antônio Amaro” é preocupação 
de vereador

O juiz eleitoral dr. Wellington Villar e o juiz eleitoral dr. José Pedro Nóbrega Curitiba
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Cerimônia de abertura e apresentação de quatro espetáculos 
marcaram o primeiro dia do 10º Festival Nacional de Teatro

O 10° Festival Nacional de Te-
atro de Jales, que é uma realiza-
ção da ECCART, Ponto de Cultura 
Escola Livre de Teatro, viabilizada 
pelo Governo do Estado de São 
Paulo e Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Criativas, 
do Governo Federal e Ministério 
da Cultura através da Lei Paulo 
Gustavo e emenda parlamentar 
destinada pelo Deputado Esta-
dual Paulo Fiorilo e que conta 
com o apoio da Prefeitura de 
Jales, iniciou sua programação 
na manhã do dia 10 de outubro, 
no Teatro Municipal Dr. Edílio 
Ridolfo, mas, com a cerimônia 
da abertura oficial, no início da 
noite.

Os organizadores, Clayton 
Campos e Higor Arco e auto-
ridades como o Secretário de 
Governo e Desenvolvimento So-

cial, Reginaldo Viota, que repre-
sentou o prefeito Luis Henrique 
Moreira, Secretário de Comuni-
cação, Douglas Zílio, Secretário 
de Esportes e Juventude, Wilter 
Guerzone e o Vereador Hilton 
Marques  participaram na quin-
ta-feira, da abertura oficial do 10º 
Festival Nacional de Teatro de Ja-
les, realizado nas dependências 
da Feira do Comboio. O Festival 
vai reunir 29 apresentações até 
o dia 18 de outubro, em locais 
como o Teatro Municipal, Praça 
Dr. Euphly Jalles, Comboio, e Pra-
ça João Mariano de Freitas.

Antes da solenidade de aber-
tura, centenas de pessoas presti-
giaram a apresentação da Banda 
Facmol, de Pereira Barreto, com 
o espetáculo “Soprando Raízes”. 
Muita emoção tomou conta do 
público presente.

Após a cerimônia de abertu-

ra, aconteceu a grande apresen-
tação de Ariano- O Cavaleiro Ser-
tanejo, da Cia Os Ciclomáticos, do 
Rio de Janeiro.

O prefeito Luis Henrique 
falou sobre a importância do 
evento e ressaltou que: “quero 
parabenizar todos os envolvidos 
na realização da 10ª edição do 
Festival Nacional de Teatro, que, 
pelo segundo ano consecutivo, 
conta com o apoio da Prefeitura 
de Jales, e que no ano passado 
voltou a movimentar Jales após 
sete anos sem acontecer. Nossa 
administração faz questão de in-
centivar e apoiar esse evento que 
deve fazer milhares de pessoas 
passarem por Jales, movimen-
tando o nosso comércio e nossa 
economia e trazendo espetá-
culos de todo o Brasil e levando 
o nome de nossa cidade para 
todo o país. Vamos continuar 

Autoridades municipais participaram da cerimônia de abertura do 10º Festival Nacional de 
Teatro, no Comboio Municipal

Polo de Jales do Guri abre matrículas para o segundo semestre
O Polo de Jales do Guri abri-

rá matrículas para seus cursos 
musicais gratuitos, com uma 
grande novidade para este se-
mestre: agora, além das aulas no 
período da tarde, também serão 
oferecidas aulas no período 
da manhã. Outra novidade é o 
curso de Iniciação Musical para 
Adultos, ampliando ainda mais 
o acesso à educação musical.

Serão oferecidos cursos de 
instrumentos como Trompete, 
Trombone, Eufônio, Violino, 
Viola Erudita, Violão, Clarinete, 
Flauta Transversal, Saxofone, 
Violoncelo, Contrabaixo, Per-
cussão, Bateria, além de Canto 
Coral e Iniciação Musical para 

crianças, adolescentes e, agora, 
adultos. Esses cursos são pro-
porcionados pela Organização 
Social Santa Marcelina Cultura, 
que promove dignidade aos 
alunos, resgatando a educação 
e a cultura, e criando condições 
para o desenvolvimento de suas 
habilidades e potencialidades 
em todo o estado de São Paulo. 
A Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Econômico, Cul-
tura e Turismo, também apoia 
o Guri.

Para participar do Guri, não 
é necessário ter conhecimento 
prévio de música, nem reali-
zar testes seletivos. Basta fa-
zer a inscrição diretamente no 

polo e comprovar a frequência 
em escola regular no caso das 
crianças. Além disso, não é ne-
cessário possuir o instrumento 
musical.

As inscrições já estão aber-
tas e o preenchimento de vagas 
é por ordem de chegada. Para 
realizar a matrícula, é necessário 
que um responsável compareça 
ao Polo de Jales munido de có-
pia do RG ou certidão de nasci-
mento da criança/adolescente, 
cópia do RG do adulto respon-
sável, cópia do comprovante 
de residência e declaração de 
frequência escolar. Para realizar 
a matrícula no curso de Inicia-
ção Musical de Adultos, é ne-
cessário que o(a) candidato(a) 

valorizando e apoiando a cultura 
jalesense”. 

Os organizadores Higor Arco 
e  Clayton Campos, ressaltaram 
que “a realização da 10ª edição 
do Festival Nacional de Teatro 
aconteceu em função de uma 

união de forças, que apoiam e 
incentivam a cultura em Jales. 
Nos orgulhamos em realizar esse 
evento que conseguiu atingir 
essa enorme proporção, já que 
434 companhias e artistas, de to-
das as partes do Brasil, se inscre-

veram para participar do Festival. 
Foi muito difícil fazer a triagem e 
escolher apenas 29, mas temos a 
certeza que, assim como no ano 
passado, essa edição será um 
verdadeiro sucesso e levará o 
nome de Jales para todo o Brasil”.

Matrículas para aulas gratuitas de cursos musicais do Guri em Jales já estão abertas

Assistidos pelo Fundo Social de Solidariedade 
participam de curso de capacitação na Cozinhalimento

Nos dias 8 e 9 de outubro, 
o Governo do Estado de São 
Paulo,  em parcer ia  com a 
Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente 

e do Fundo Social de Solida-
riedade de Jales, presidido 
pela primeira-dama Alziane 
Rossafa Moreira, realizou um 
curso de capacitação do pro-
jeto Cozinhalimento, na sede 
da unidade de Jales, próxima 
ao Comboio.

27 alunos participaram do curso realizado na 
Cozinhalimento na terça e na quarta-feira

27 alunos, em sua gran-
de maioria assistidos pelo 
Fundo Social, participaram 
de aulas teóricas e práticas 
ministradas pela nutricionis-
ta do Estado, Larissa Tátero e 
pela gastrônoma, também 
do Estado, Bianca Finotti.

As temáticas aborda-
das durante o curso foram 
aproveitamento integral dos 
alimentos, alimentação sau-
dável, saladas no pote, sal-
gados, pães e bolos no pote.

O projeto Cozinhalimen-
to é uma parceria do Gover-
no do Estado com os municí-
pios paulistas que promove 
a segurança al imentar,  ao 
mesmo tempo em que se 
fornece capacitação, ajudan-
do na geração de emprego e 
renda.

compareça ao polo com cópia 
do RG e cópia do comprovante 
de residência.

O Polo de Jales do Guri está 
localizado na Rua 07, nº 2.045 – 
Jardim Micena (entre a Rua 4 e a 
Rua 2). Para mais informações, 
entre em contato pelo e-mail 
polo.jales@santamarcelinacul-
tura.org.br ou diretamente na 
sede do polo.

Os horários de atendimento 
do polo são: segunda-feira das 
13h às 18h; terça-feira das 8h às 
13h; quarta e sexta-feira das 8h 
às 11h e das 13h30 às 17h30; e 
quinta-feira das 8h às 12h.



Jales | 13 de Outubro de 2024 | A9 | Eleições | 

Alexandre Ribeiro

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Câmara troca metade dos vereadores. Dois são veteranos
Ao contrário do que se ouve 

nas ruas, a Câmara Municipal de 
Jales que resultou das Eleições 
Municipais de 6 de outubro 
trouxe pouca renovação. Ape-
nas metade dos vereadores foi 
trocada. Ainda assim dos três 
que vão assumir em janeiro, 
dois já estiveram no parlamen-
to e um era suplente. Portanto, 
novos mesmo, só Eliane Miran-
da (Republicanos) e Francielle 
Villa Matos (PL). O diretor de 
escola, Luis Especiato (PT) foi 
vereador por dois mandatos 
e tentou ser vice-prefeito em 
2012 e prefeito em 2020. Kazu-
to Matsumura (PRD) já esteve 
na urna outras três vezes, tendo 
sido eleito em 2016. Leandro 
Bigoto se candidatou em duas 
eleições anteriores,tendo al-
cançado a suplência em 2020, 
porém ser ter tido chance de 
assumir o cargo.  

Os outros reeleitos foram 
Andrea Moreto (PODE) Bruno 
de Paula (PL) Deley Vieira (Re-
publicanos) Elder Mansueli 
(PODE) e Riva Rodrigues (PP). 

Não conseguiram se reele-
ger, Bismark Kuwakino (PSDB), 
Carol Amador (MDB), Hilton 
Marques (PT), João Zanetoni 

(Republicanos) e Ricardo Gou-
veia (PP). 

RECURSOS
O resultado imediato, con-

tudo, pode não formar a confi-
guração da Câmara em janeiro 
de 2025. Bismark e Dr. Ricardo 
tiveram os registros de suas 
candidaturas negados pela 
Justiça Eleitoral e só puderam 
concorrer porque pediram re-
consideração e ainda aguar-
dam resultado desse pedido. 
A expectativa é que, se forem 
bem sucedidos, conseguiram 
alterar o quociente eleitoral 
e serão eleitos, entrando no 
lugar de Francielle e Especiato, 
mas não há nada garantido 
oficialmente.

Segundo explicação do TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral), a 
definição dos candidatos elei-
tos para as câmaras municipais 
é baseada em dois quocien-
tes: o quociente eleitoral e o 
quociente partidário. Por isso, 
quase sempre não são os can-
didatos mais votados que ficam 
com as vagas. 

O Quociente Eleitoral é cal-
culado pela divisão do total 
de votos válidos (excluídos os 
brancos e nulos) pelo número 
de vagas na Câmara.

Já o Quociente Partidário é 
a divisão dos votos válidos ob-
tidos pelo partido ou federação 
pelo quociente partidário. O 
resultado define o número de 
cadeiras a que o partido ou fe-
deração terá direito, que serão 
preenchidas pelos candidatos 
mais votados que tenham ob-
tido individualmente, no míni-
mo, 10% do quociente eleitoral.

Caso não sejam preenchi-
das todas as cadeiras nessa pri-
meira fase, entram na disputa 
aqueles partidos que atingiram 
80% do quociente eleitoral. 
Poderão receber as cadeiras os 
candidatos que individualmen-
te obtiverem 20% do quociente 
eleitoral. Se ainda sobrarem 
vagas, elas serão distribuídas 
entre todos os partidos de acor-
do com a média de votos.

A votação para vereador em 
Jales teve 27.364 votos totais 
(75,49%), o que inclui 1.590 
brancos (5,81%), e 1.322 votos 
nulos (4,83 do total). Foram 
21.462 válidos (78,43%) com  A 
abstenção foi de 8.885 eleito-
res, 24,51% do total de aptos 
a votar nas eleições 2024 na 
cidade.

Bismark é filiado ao PSDB 
que teve registro negado por-

que o partido com o qual os 
tucanos montaram uma federa-
ção está com o registro cancela-
do no município e isso atingiu 
a federação integralmente, 
inclusive o PSDB. A última mo-
vimentação do processo acon-
teceu em 3 de outubro, quando 
O Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE-SP) negou um recurso, 
reduzindo bastante as chances 
do vereador obter sucesso . 

O caso de Ricardo Gouveia 
também está em grau de re-
curso. A última movimentação 
foi registrada no dia 2 de ou-
tubro. Trata-se de um recurso 
eleitoral que foi negado por 
unanimidade. Os autos do pro-
cesso informam que Dr.Ricardo 
extrapolou os limites que ele 
mesmo poderia doar para a 
sua campanha, em 2020. Ele 
argumentou que se equivocou 
ao interpretar a norma eleitoral, 
acreditando que poderia fazer 
doações para a sua campanha 
até 10% de seu imposto de ren-
da (quando na verdade é 10% 
do total que é permitido arreca-
dar) e ressaltou que efetuou o 
reembolso das despesas, e que 
o valor não é ilícito ou de ori-
gem não identificada, fatores 
que demonstram a sua boa-fé.

Curta nossa página 
no Facebook

fb.com/jornalatribunajales

ANDREA MORETO (PODE) 
1.213 votos

DELEY VIEIRA 
(Republicanos) 704 votos 

RIVA RODRIGUES (PP) 
810 votos

FRANCIELE VILLA (PL) 
634 votos

BRUNO DE PAULA (PL)
780 votos

ELDER MANSUELI (PODE) 
619 votos

FÁBIO KAZUTO (PRD) 
539 votos

LEANDRO BIGOTTO (PL) 
745 votos

PROFESSOR LUIS 
ESPECIATO (PT)  563 votos

ELIANE MIRANDA 
(Republicanos) 435 votos

JANDERSON LISBOA (PL) 537 VOTOS

HILTON MARQUES (PT) 497 VOTOS

JOVANI PROTETORA 
(REPUBLICANOS)

381 VOTOS

JESUS (PP) 350 VOTOS

PAULO VALINI
(REPUBLICANOS)

322 votos

CARLÃO LANCHES
(REPUBLICANOS)

319 votos

BOKINHO LOCUTOR 
(PRD)

312 VOTOS

ALESSANDRO JAPONÊS 
(REPUBLICANOS)

295 VOTOS

SELMA DA SAÚDE (PL) 285 VOTOS

ENILA PAZ LANDIM (PL) 285 VOTOS

DOUGLAS MARTHA 
(PRD)

255 VOTOS

DANIEL ZILIO (PODE) 247 VOTOS

KAKO SAMARTINO (PP) 231 VOTOS

ZANETONI 
(REPUBLICANOS)

229 VOTOS

XUXA CABELEIREIRO 
(PRD)

213 VOTOS

OS 15 SUPLENTES MAIS VOTADOS SÃO :
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Basquete de Jales fecha fase de classificação e final será no próximo dia 19
A equipe de Basquetebol 

Master de Jales (40+) entrou 
em quadra, no Clube Monte 
Líbano, em São José do Rio 
Preto, para disputar a última 
rodada da fase de classifica-
ção da VIII Copa Monte Líba-
no/Liga Regional de Basquete, 
no sábado, 05 de outubro. O 
adversário foi a equipe Monte 
Líbano B, 5ª colocada na tabe-
la de classificação.

Já classificada para a fi-
nal desde a sétima rodada do 
torneio, a equipe jalesense 
enfrentou um adversário que 
ainda buscava a chance de 
disputar o 3º lugar. Mostrando 
sua superioridade desde o 
início, Jales impôs uma defesa 
eficiente e ataques consisten-

tes, encerrando o primeiro 
quarto com o placar de 20 x 
12.

No segundo quarto, Jales 
ampliou ainda mais sua van-
tagem, vencendo por 25 x 09 
e fechando o intervalo com 
45 x 21. No terceiro quarto, 
a equipe manteve o ritmo, 
permitindo apenas 11 pontos 
ao adversário e anotando 27, 
levando o placar para 72 x 32.

O último quarto foi mais 
tranquilo, com Jales relaxan-
do na defesa e permitindo 18 
pontos ao adversário, mas ain-
da assim vencendo o período 
com 20 pontos, encerrando a 
partida com uma expressiva 
vitória por 92 x 50.

Com 90% de aproveita-
mento na fase de classificação 

(9 vitórias em 10 jogos), Jales 
se consolidou como a melhor 
equipe do torneio e garantiu 
vaga na grande final contra 
o anfitrião Monte Líbano A. A 
final acontecerá no dia 19 de 
outubro, às 16h, na sede do 
Clube Monte Líbano, em São 
José do Rio Preto. Antes da 
final, às 14h30, Ilha Solteira e 
Barretos disputarão o 3º lugar.

A equipe de Jales, que con-
ta com o apoio da Prefeitura 
Municipal, através da Secre-
taria de Esportes e Juventude, 
foi composta pelos jogadores: 
Robério Bandeira (4 pontos), 
Luís Silva (26), Sérgio Amorim 
(12), Flávio Diamantino (6), 
João P. Valente (2), Paulo Silva 
(30), Fábio Galan (9) e Alessan-
dro Santos (3).

Ouromix de Iturama foi a campeã da Copa Óptica Stilo de Futsal Adulto
Disputada por 12 equipes de 

três estados diferentes, a Copa 
Óptica Stilo terminou com a 
equipe do Ouromix de Iturama-
-MG, se sagrando a grande cam-
peã após uma final eletrizante 
contra a equipe da Apafuj de Ja-
les. Em um jogo acirrado e cheio 
de emoção, o placar de 5x5 no 
tempo normal levou a decisão 
para os pênaltis e a equipe mi-
neira acabou levando a melhor 
e conquistando o título.

Estavam na disputa do cam-
peonato as equipes da Apafuj 
Jales, Apafuj B, Ouromix de Itu-
rama, Toa Toa de Santa Fé do 
Sul, Pontalinda, Sud Mennucci, 
Cassio Estamparia de Estrela 
D’Oeste, Palmeira D’Oeste, Urâ-
nia, Paranaíba, Nova Canaã Pau-

lista e Votuporanga.
O evento foi um marco para 

o esporte local e contou com 
o apoio da Prefeitura de Jales, 
por meio da Secretaria de Es-
portes e Juventude. “Esse tipo 
de torneio é fundamental para 
o fomento do esporte na nossa 
cidade. Agradecemos a todas 
as equipes que participaram e 
reforçamos o nosso compro-
misso em incentivar o esporte 
e oferecer mais oportunidades 
de lazer e integração para a po-
pulação”, destacou o secretário 
de Esportes e Juventude, Wilter 
Guerzoni.

Além do incentivo ao futsal, 
a Copa Óptica Stilo também pro-
moveu a confraternização entre 
atletas de diferentes cidades e 
estados, fortalecendo o espírito 

esportivo e a amizade entre os 
participantes. “Jales tem muito 
orgulho de sediar competições 
como esta. O esporte é uma fer-
ramenta poderosa de inclusão e 
crescimento pessoal, e a Prefei-
tura continuará investindo para 
que mais eventos dessa magni-
tude aconteçam”, acrescentou o 
prefeito Luis Henrique.

A final da Copa Óptica Stilo 
foi um verdadeiro espetáculo, 
consagrando não só os vence-
dores, mas também todos os 
envolvidos na organização e 
realização do evento. O torneio, 
que movimentou o calendário 
esportivo da cidade, reforça o 
compromisso de Jales com o 
desenvolvimento do esporte e 
a valorização dos atletas locais 
e regionais. A grande campeã, a equipe do Ouromix de Iturama-MG

II SINFOR movimenta noite dos alunos do UNIJALES com palestras impactantes sobre ciências forenses
Educação

Na última sexta-feira de 
setembro, 27, a Câmara Mu-
nicipal de Jales foi palco do II 
Simpósio de Ciências Forenses 
do Noroeste Paulista, evento 
que apresentou fatos verídicos 
e que deixou marcas profundas 
na comunidade acadêmica e lo-
cal. Com o propósito de mostrar 
os bastidores da investigação 
criminal, o simpósio, idealizado 
pelo Prof. Me. Adônis Coelho, se 
firmou como um evento anual 
do Centro Universitário de Jales, 
apresentando conteúdo inédito 
e relevante aos espectadores.

Organizado com a colabo-
ração da Profa. Ma. Kelys Ra-
mos, coordenadora dos cursos 

de Biomedicina e Farmácia do 
UNIJALES, e com o auxílio dos 
alunos, o simpósio trouxe dois 
especialistas para compartilhar 
seus conhecimentos e experi-
ências. Discentes de diversos 
cursos marcaram presença na 
ocasião.

PALESTRAS QUE DES-
VENDAM O LADO OCULTO 

DAS INVESTIGAÇÕES
Iniciando de forma intensa, 

a perita criminal Ilaiáli Souza 
Leite trouxe à tona o tema “Fe-
minicídio e a linguagem oculta 
do sangue”. Graduada pelo Ins-
tituto de Física de São Carlos da 
USP e com vasta experiência 
na análise de locais de crime, 
Ilaiáli apresentou de forma mi-

nuciosa como provas, muitas 
vezes ignoradas, contam his-
tórias devastadoras, revelando 
a brutalidade de crimes que 
silenciam vidas. Seu trabalho 
na perícia externa de São Paulo 
desde 2019 tem sido um verda-
deiro mergulho nas evidências 
que, por mais discretas que pa-
reçam, trazem à luz a verdade 
por trás de casos trágicos de 
feminicídio.

A segunda palestra da noi-
te, “Transformando vestígios 
em justiça: inovações tecno-
lógicas nas ciências forenses”, 
foi conduzida por Alex Alfre-
do de Oliveira, perito criminal 
de São José do Rio Preto/SP. 
Alex é formado em Farmácia e 
Bioquímica pela Universidade 
Federal do Mato Grosso do Sul 
e com mestrado pela USP. O 
perito apresentou aos presen-
tes como os avanços tecnoló-
gicos vêm revolucionando as 
investigações criminais, con-
vertendo mínimos vestígios em 
peças-chave para a resolução 
de crimes. Seu relato detalhou 
técnicas de análise que, muitas 
vezes, passam despercebidas, 
mas que são fundamentais para 
fazer a justiça prevalecer.

DETALHES QUE FAZEM A 
DIFERENÇA

Os alunos e convidados fo-
ram presenteados com mimos 
que traziam o clima investiga-

tivo do evento: canetas em for-
mato de ossos humanos, doces 
e canecas temáticas, lembran-
ças simbólicas que reforçaram 
a inovação e a criatividade en-
volvendo toda a ação simpósio.

Além disso, o evento con-
tou com o patrocinadores que 
contribuíram para tornar o 
encontro ainda mais especial, 
sendo eles: Drogaria Belaforma, 
Dra. Isabele Fernanda Boldrin, 

C&V Motors, Dra. Pâmela Zulin, 
Olhos Verdes, KG Nail Designer, 
D.Y Soccer, Power Force Gyn, 
Jhonny Gesso, Supermercado 
Viana, Gobbi Consultoria, In-
victus Barbearia, LE Prataria, 
Betel Center, Drogarias Ultra 
Popular, Top Body, Osaka, Farma 
Jales, Helô Calbo - Amigurumi, 
Car Service DOHO, Smart Ga-
mes, Obela Acessórios, Mineiro 
Construção, Lais Galice Studio 

da Beleza, Edilaine Presentes, 
Unika Confecções, On Sabor e 
Ótica Celes.

O II SINFOR foi mais do que 
um evento acadêmico: uma 
imersão única no mundo das 
ciências forenses, dialogando 
para a importância e a comple-
xidade do trabalho dos peritos 
criminais. Jales, mais uma vez, 
foi palco de um encontro que 
uniu ciência, inovação e justiça.

Alunos organizadores reunidos com o professor Adônis 
(de cinza, ao centro) e com os palestrantes, Alex e Ilaiáli 

(sentados)
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 Casa – Conjunto Habitacional 
Nelzia Stellute – 02 dormitórios, 
sala, 01 banheiro social, cozinha, 
lavanderia, área de serviço, gara-
gem 01 vaga coberta, quintal, piso 
cerâmico e Forro de PVC. R$650,00 
+ IPTU.

 Casa – IV Centenário – 02 dormi-
tórios, 02 salas, 01 banheiro social, 
cozinha, lavanderia, garagem 01 
vaga coberta, piso cerâmico e forro 
PVC. R$800,00 +IPTU.

 Casa – JACB - 03 dormitórios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 02 banhei-
ros sociais, 01 cozinha com armá-
rios, despensa, lavanderia, área de 
serviço, churrasqueira, garagem 
01 vaga coberta, quintal, interfone, 
portão elétrico, porcelanato e forro 
de madeira. Imóvel com energia 
solar. R$ 1.300,00 + IPTU.

 Casa – Vila Helizabeth – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 
01 banheiro social,  cozinha, 02 
despensas, lavanderia, área de 
serviço, garagem 01 vaga coberta, 
quintal, portão elétrico, piso cerâ-
mico e forro de PVC. R$1.400,00 
+ IPTU.

 Casa – Centro – 06 suítes sendo 
02 com closet, 06 salas, 06 banhei-
ros sociais,  copa, 02 cozinhas, 
despensa, 02 lavanderias, área 
de serviço, churrasqueira, piscina, 
quintal grande, garagem 02 vagas 
cobertas, portão elétrico, interfo-
ne, piso cerâmico, laje coberta. 
R$5.000,00 + IPTU.

 Kitnet – Centro – 01 dormitório, 
sala, 01 banheiro social, cozinha, 
lavanderia, área de serviço, piso 
cerâmico e laje. R$600,00 isento 
IPTU.

 Kitnet – Vila Pinheiro – 01 dormi-
tório, sala, 01 banheiro social, co-
zinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 01 carro, interfone, 
portão eletrônico, piso cerâmico e 
laje. R$780,00 + Condomínio.

 Apartamento – Centro – 01 dor-
mitório, sala, 01 banheiro social, 
cozinha, lavanderia, área de servi-
ço, interfone, piso cerâmico e laje 
coberta. R$750,00 isento IPTU.

 Salão Comercial  – 82,40m² - 
Centro – 01 salão com 02 salas, 
recepção, 02 banheiros sociais, 
cozinha, piso cerâmico e forro de 
PVC. R$1.400,00 + IPTU.
  Salão Comercial  – 65,25m² - 
Centro - 01 salão com 02 banhei-
ros sociais, cozinha, área exter-
na, piso cerâmico e laje coberta. 
R$2.600,00 + IPTU.

 Salão Comercial – 486m² - Salão 
com 01 sala, 03 banheiros sociais, 
copa, cozinha, mezanino com 02 
banheiros, piso granilite e laje co-
berta. Acesso através de escada e 
elevador. R$3.500,00 + IPTU.

 Terreno  - Area remanescente do 
Jardim Tropical – 10.317,76m² - 
R$1.200.000

 Terreno – Bella Vista – 243,54m² 
- R$220.000
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 Terreno – Santo Expedito – 490m² 
- R$200.000,00

 Terreno – Residencial Monte Liba-
no – 196,16m² - R$98.000,00

 Casa – Condominio Bella Vista - 
03 suítes sendo 01 com closet, 01 
sala de TV, 04 banheiros, 01 lava-
bo, cozinha integrada com a área 
gourmet com armários planejados, 
piscina, garagem para 02 carros, 
área de serviço com armários plane-
jados, piso porcelanato, laje e telha. 
R$1.350.000,00

 Casa – Jardim Trianon - 03 suítes, 
03 salas, 01 copa, 01 cozinha, 04 
banheiros, 01 despensa, 01 lavan-
deria, 01 despensa, área de servi-
ço, garagem para 02 veículos com 
portão eletrônico, piso taco e cerâ-
mica, laje e telha, área construída 
240,63m² num terreno de 369,14m². 
R$900.000,00 

 Casa – Jardim América – 3ª parte 
- 03 dormitorios, sendo 01 suíte, 02 
salas, 02 cozinhas, 03 banheiros, 
garagem para 02 carros, quintal, 
churrasqueira, lavanderia, des-
pensa, piso cerâmica, laje, área 
construída 185,09m² num terreno 
de 298,22m². R$600 mil

 Casa – Vila Mariana – 02 dormi-
torios, 01 sala, 02 cozinhas com ar-
mários, 02 banheiros, garagem para 
dois veículos, lavanderia, portão 
eletrônico, churrasqueira, piso por-
celanato, cobertura de laje, terreno 
de 200m² R$450.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitor ios sendo 02 suítes, 01 
sala,  01 cozinha, 03 banheiros, 
área de serviço, garagem para 02 
vagas, quintal pequeno, piso cerâ-
mica, laje e telha, área construída 
127,70m² num terreno de 176m². 
R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu - 02 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
cozinha, 02 banheiros, área de ser-
viço, despejo, lavanderia, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmico, co-
bertura de telhas calhetão e forro de 
PVC, área construída 120,5m² num 
terreno de 171m². R$200.000,00

 Casa – Jardim Paulista – 02 dor-
mitorios, 01 sala, cozinha, 01 ba-
nheiro, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 04 veículos, quintal, 
piso cerâmico, telha 3,66 e calhe-
tão, área construída 142,66m² num 
terreno de 220,59m². R$ 200.000,00

 Casa – Conj. Hab. Nelzia Stellut-
te - 02 dormitórios, 01 banheiro, 
01 sala, 01 cozinha, lavanderia, 
garagem para 01 carro, piso cerâmi-
ca, cobertura de telhas cerâmicas, 
fibrocimento e forro de PVC, área 
construída 88,65m². R$155.000,00

 Apartamento – Centro - 02 quartos 
sendo 01 suíte, 01 sala, 01 cozi-
nha, 01 banheiro,01 lavanderia, 
interfone, garagem para 01 vaga, 
piso porcelanato, sacada pequena. 
R$350.000,00

 Area – Jardim Pegolo I I  – 
Área do Terreno: 3.215,05m². 
R$1.300.000,00

 Area – Jardim Municipal – Área do 
Terreno: 1.330,72m². R$550.000,00
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IMÓVEIS
------------------------------------
Bem Me Quero disponibilibiliza 
duas salas de estética, com 
infra-estrutura completa,para lo-
cação diária . Interessados falar 
com Andréia, (18) 998015379.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa de alvenaria 
de laje coberta com 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro. Na Rua 
Assunção, 1408, Chácara Bela 
Vista, próximo ao Pesqueiro do 
Oiti. Valor: R$ 180.000,00. Tratar 
com Teles (17) 99705-4074 
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro 
IV Centenário,  com 5 cômodos,  
alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros quadra-
dos.  Valor:  300 mil Reais. Tratar 
pelo telefone (17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e 
caixa d’água. Localizada no mu-

nicípio de Aparecida D’oeste-SP. 
Valor: 180.000. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade 
de Três Fronteiras na Rua 
Fernão Paes de Bairros, nºs 
301 e 309 na quadra abaixo da 
Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a ou-
tra no valor de 180,00 mil, uma 
casa do lado da outra. Ambas  
com metragem de 18 de frente 
e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de 
telha, com 3 quartos, 3 banhei-
ros, Sala e cozinha grandes, 
varanda no fundo com churras-
queira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quar-
tos sendo 2 suítes, salas, duas 
varandas, churrasqueira. Na rua 
05, centro. Tratar pelo fone: (17) 

 TERRENO – MONTE LÍBANO – R$ 
37.500,00 + PARCELAS DE R$ 510,00 
– 8,5 X 21,00 MTS. 

 TERRENO – JARDIM SÃO JUDAS 
TADEU – R$ 90.000,00 – 12,00 X 36,00 
MTS.

 TERRENO – RESIDENCIAL VILA 
MARIANA – R$ 120.000,00 – 9,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 130.000,00 – 6,00 X 
35,00 MTS.

 CASA – DERCILIO JOAQUIM DE 
CARVALHO – R$ 90.000,00 – 02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO, QUINTAL, GARAGEM.

 CASA – JARDIM NOVO MUNDO – 
R$ 200.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, VARANDA, 
TELHA COM FORRO DE PVC, PISO 
CERÂMICO, GARAGEM.

 CASA – DERCILIO JOAQUIM DE 
CARVALHO – R$ 200.000,00 -  02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, PISO 
CERÂMICO, PORTÃO ELETRÔNICO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
270.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, VARANDA GOURMET, 02 
BANHEIROS, DESPENSA, LAVANDE-
RIA, QUINTAL PEQUENO, COBERTU-
RA DE CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM.

 CASA – JARDIM MICENA – R$ 
300.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, PORTÃO 
ELETRÔNICO, FORRO DE MADEIRA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 300.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 02 BANHEIROS, PISO 
PORCELANATO, LAJE COBERTA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – PIRES DE ANDRADE – R$ 
320.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA COM PLANEJADOS, BA-
NHEIRO, AREA DE SERVIÇO, POR-
TÃO ELETRONICO, PISO CERÂMICO, 
LAJE COBERTA, GARAGEM.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 400.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUITE), SALA, 02 BANHEIROS, 
AREA DE SERVIÇO, VARANDA GOUR-
MET, PORTÃO ELETRONICO, PISO 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA, 
PISCINA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM BOM JESUS - R$ 
430.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
AMPLA, BANHEIRO SOCIAL, CHUR-
RASQUEIRA, LAVANDERIA, LAJE/
COBERTA, PISO  CERÂMICO, PISCI-
NA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 440.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUITE), SALA, COZINHA GOUR-
MET, 02 BANHEIROS E 01 LAVABO, 
LAVANDERIA, DESPENSA, LAJE/
COBERTA, PISO PORCELANATO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM SANTO EXPE-
DITO – R$ 500.000,00 -  03 QUAR-
TOS (01 SUITE), SALA AMPLA, CO-
ZINHA GOURMET COM PÉ DIREITO 
ALTO, 03 BANHEIROS, LAVANDERIA/
DESPENSA,SITEMA DE CÂMERAS 
E CONCERTINAS, LAJE/COBERTA, 
PISO PORCELANATO, GARAGEM 03 
CARROS.

 CASA – ALTO DO MARIMBONDO 
– R$ 500.000,00 - 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA PARA 02 AMBIENTES, 
COZINHA COM PLANEJADOS, 03 

BANHEIROS, QUINTAL, PORTÃO 
ELETRÔNICO, PISO PARCELANATO 
E CERÂMICO, CHURRASQUEIRA, 
PISCINA E GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM EUROPA – R$ 
550.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE 
TODOS COM PLANEJADOS), CO-
ZINHA GOURMET, 03 BANHEIROS, 
LAJE/COBERTA, PISO PORCELANA-
TO, GARAGEM 01 CARRO.

 CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – 
R$ 700.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE 
COM CLOSET), SALA, COZINHA, 03 
BANHEIROS, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, DESPENSA, LAVANDERIA, 
PISO PORCELANATO, LAJE/COBER-
TA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
700.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA GOURMET, DESPENSA, PIS-
CINA, LAVANDERIA, LAJE/COBERTA, 
PISO PORCELANATO, GARAGEM 04 
CARROS.

 CASA – JARDIM ACLIMAÇÃO – 
R$ 900.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, ESCRITÓRIO, 03 BA-
NHEIROS, AREA DE SERVIÇO, DES-
PENSA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
LAJE/COBERTA,CHURRASQUEIRA, 
PISCINA E  GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 
- 04 QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 
03 SALAS, COPA/COZINHA, 03 BA-
NHEIROS, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, VARANDA, GARAGEM 04 
CARROS.

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRA-
DE – R$ 1.500.000,00 – 03 SUITES, 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 05 
BANHEIROS, VARANDA GOURMET, 
LAVANDERIA, DESPENSA, PISCI-
NA, LAJE/COBERTA, GARAGEM 04 
CARROS.

 SOBRADO – JARDIM NOVO MUNDO 
– R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 SOBRADO - JARDIM EUPHLY JA-
LES – R$ 1.200.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE),  ESCRITÓRIO, SALA, 
COZINHA COM PLANEJADOS, 03 BA-
NHEIROS, VARANDA COM CHURRAS-
QUEIRA, DESPENSA, PISCINA, LA-
VANDEIRA E GARAGEM 02 CARROS.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - R$ 
350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

 CHÁCARA – PARQUE DAS FLORES 
- R$ 1.000.000,00 – 5.210 MTS - CASA 
CONTENDO 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, E NA ÁREA 
EXTERNA POSSUI QUIOSQUE COM 
COZINHA, 02 BANHEIROS, CHUR-
RASQUEIRA, CAMPO DE FUTEBOL, 
PLAYGROUND E PISCINA.  

 BARRACÃO COMERCIAL – R$ 
3.500.000,00 – ESCRITÓRIO, 03 BA-
NHEIROS, 2.850,00 MTS DE TERRE-
NO E 1.200,00 MTS DE CONSTRU-
ÇÃO.

 EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFOR-
MAÇÕES -

VENDE-SE

99652-9899
------------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, 
pneus novos, 143.000km, R$ 
39.000,00 - Tratar com Ailton 
(17)997045961
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, 

cor vinho, 4 portas, trava elétri-
ca, gasolina. IPVA 2015 pago. 
Tratar com Adriana pelo tel. 17- 
99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, bran-
ca, 1,4 fire flex, DH, alarme, tra-
va, som cd player, R$ 19.000,00 
tratar com João (17) 99646-7327 
---------------------------------
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FAÇA-NOS UMA VISITA!
Av. João Amadeu 3370, Jardim Samambaia - Jales – SP 

(17) 3622-4300

Informe Publicitário

Porcelanatos Delta - Qualidade e excelência em seus produtos
A maior e mais 

moderna indústria 
de revestimentos 

cerâmicos do Brasil 
está estrategicamente 

localizada no maior 
centro produtor 

de revestimentos 
cerâmicos das Américas 

e um dos maiores do 
mundo, com linhas 

de produção de 
altíssima tecnologia e 

equipamentos de última 
geração. 

 
Nano Tecnologia, Efeito 
Digital, Maior Aderência, 
Resistência ao Tráfego 
e Total Resistência à 
Mancha D`Água, são 

alguns dos diferenciais 
do nosso variado mix 
de produtos, além de 

qualidade comprovada.

Jales | 16 DE JUNHO DE 2024 | 

Alexandre Ribeiro

Vendedor:

Vendedor:

Fone:

A C A B A M E N T O S

A C A B A M E N T O S

  3622-4300 17)   3622-4300 17)   3622-4300 17)

  3622-4300 17)

  3622-4300 17)

  3622-4300 17)

(17) 99785-0097

(17) 99785-0097

(17) 99643-1980 (17) 99606-2313

(17) 99704-4928

(17) 99704-4928

(17) 3621-1706 (17) 3632-3628

(17) 99606-2313

(17) 3632-3628

Almeida
SUPERMERCADO

(17) 99643-1980

(17) 3621-1706

Almeida
SUPERMERCADO

Acabamentos Acabamentos

Acabamentos

Acabamentos

A con� ança e a credibilidade que faltava em Jales e região. Uma loja ampla, moderna, preparada 
com arquitetos, engenheiros e uma quali� cada equipe de vendas

FAÇA-NOS UMA VISITA!
Av. João Amadeu 3370, Jardim Samambaia

Jales – SP 
(17) 3622-4300

GRAN GIARDINO VERDE LUX - CASTELLI
Ambientes comerciais e residenciais internos, com médio 

tráfego de pessoas, sem acesso a áreas externas e sem 
trânsito de equipamentos. Indicado para locais onde não se 

requer resistência ao escorregamento

PEROBA RÚSTICA - EMBRAMACO
Ambientes residenciais e comerciais EXTERNOS COBERTOS 
com tráfego intenso de pessoas. Recomendado para locais 

onde NÃO SE REQUER resistência ao escorregamento

GRAN CASTELOA  ROSSO - EMBRAMACO
Paredes residenciais e comerciais internas e externas até 3 

metros de altura.

Abaixo, confi ra alguns lançamentos do ano, de uma das marcas mais conceituadas do mercado de porcelanato.

Máquinas já preparam terreno para o segundo viaduto sobre a linha férrea
As obras do segundo via-

duto sobre a linha férrea em 
Jales estão a todo vapor. Má-
quinas e homens já iniciaram 
os trabalhos de terraplena-
gem e nas duas margens da 
ferrovia, ao lado da Rua Dois 
e ao lado da Rua Oswaldo 
Cruz. Na primeira, as máqui-
nas ainda estão limpando o 
solo e alargando a margem. 
Na segunda, esse trabalho já 
foi concluído e o local já rece-
beu uma cama de pedras que 
devem reforçar o solo onde 
será instalada a fundação do 
viaduto. 

O viaduto Jornalista Deo-
nel Rosa Júnior será uma con-
tinuação da Rua Dois, onde 
cruza com a Avenida Jânio 
Quadros e segue por cima 
da linha até a Rua Oswaldo 
Cruz, no Jardim Aclimação, 
do outro lado. O prazo para o 
término da obra é novembro 
deste ano. 

A construção deve se tor-
nar uma das mais importan-
tes alternativas de trânsito e 
logística no município, desa-
fogando o tráfego pelo cen-
tro da cidade e permitindo 
que os veículos que queiram 
acessar a rodovia Euclides da 
Cunha passem sobre a linha 
férrea e alcancem a saída, sem 
a necessidade de atravessar o 
centro e a avenida Francisco 
Jalles. A mesma opção terá 
quem chega à cidade pela 

rodovia. Basta acessar a mar-
ginal, seguir pelo Jardim Esta-
dos Unidos e pegar o viaduto 
em direção à região central da 
cidade. 

Desde o dia 31 de agosto 
de 2022, quem sai da região 
sul (Jardim Paraíso, Améri-
ca, Dercílio) já pode usar o 
primeiro viaduto (Delegado 
Dr.Sebastião Biazi). E os mo-
radores do Jardim São Jorge, 
Jardim Aeroporto, Vila Inês, 
Vila Elizabeth, terminal ro-
doviário, e até de parte do 
Centro, que quiserem acessar 
a rodovia, sem atravessar o 
chamado “Quadrilátero Cen-
tral”, poderão usar a Rua Dois 
e o viaduto novo.    

O prefeito Luis Henrique 
disse ao Jornal a Tribuna que 
os acessos ao segundo viadu-
to receberão benfeitorias do 
município, bem como acon-
teceu no primeiro viaduto. 
“É claro que o grosso do in-
vestimento será feito pela 
RUMO, mas a prefeitura tam-
bém vai investir nos acessos 
tanto da Rua Dois quanto da 
Rua Oswaldo Cruz, como foi 
feito no viaduto Delegado Dr. 
Sebastião Biazi, onde foram 
instalados semáforos e sinali-
zação aérea”. 

REGIÃO
Uma semana depois do 

início da obra em Jale (sexta-
-feira, dia 7 de junho), a RUMO 
entregou o viaduto na trans-
posição da linha férrea na 

Maquinário e homens já atuam no trabalho de terraplenagem das margens da linha férrea, entre a Avenida Jânio Quadros e a 
Rua Oswaldo Cruz

Estrada Municipal “Adriano 
Pedro Assi”, conhecida como 
Estrada do 27, em Votuporan-
ga. A obra foi executada pela 
Rumo Logística, tem extensão 
de quase 700 metros, com in-
vestimento de R$ 20 milhões, 
segundo a prefeitura.

Além dessa obra de trans-
posição da linha férrea, que 
beneficia principalmente 
os motoristas que trafegam 
entre Votuporanga e Sebas-
tianópolis do Sul, a empresa 
também executa a melhoria 
em um outro trecho da fer-

rovia no perímetro urbano, 
próximo à Avenida República 
do Líbano e a Rua Mário Lon-
go. Atualmente, essa obra está 
com 80% de execução, com 
previsão de conclusão ainda 
neste ano.

“O viaduto é uma solução 

definitiva que elimina o ris-
co de acidentes entre trens e 
carros, bem como otimiza o 
fluxo rodoviário e traz efici-
ência logística para as nossas 
operações”, declarou, Giana 
Custódio, gerente de Relações 
Institucionais da Rumo. 

Porcelanato Quarzo Dark Polido 90x180cm
Coleção Mineralis - Traz elementos de origem mineral, compostos sólidos encontrados nas rochas

Porcelanato Nevado Polido 60x120cm
Coleção Magma - A sofisticação e elegância inspirada na beleza dos 

marmorizados traduzem nossa inspiração para seu ambiente

Alexandre Ribeiro

 9 a 1: Luis Henrique se consolida como maior liderança política do município
O prefeito Luis Henrique 

Moreira (PL) alcançou no últi-
mo domingo, dia 6, uma vitória 
histórica e cheia de superlativos. 
Nunca houve na história de Jales 
uma vitória com uma vantagem 
tão grande de votos. Nove em 
cada dez eleitores preferiram 
votar pela continuidade da sua 
administração e apenas um em 
cada dez manifestou desejo de 
que LH não continuasse à frente 
do município. Luis Henrique foi 
o segundo prefeito reeleito de 
Jales. O primeiro tinha sido Hum-
berto Parini (PT), cujo partido 
só elegeu um vereador nestas 
eleições, Luis Especiato. Vere-
ador esse que ainda pode não 
assumir, caso Ricardo Gouveia 
(PP) consiga emplacar um recur-
so contra o indeferimento da sua 
candidatura. Nesse caso, a vitória 
completa se estenderá também 
para a Câmara Municipal, onde 
Luis Henrique já elegeu nove dos 
dez vereadores da próxima legis-
latura e terá o quadro completo. 

Logo que o resultado aca-
chapante foi percebido, Luis e 
a mulher Alziane foram para a 
avenida Francisco Jalles no local 
onde costuma haver comemo-
rações. No local já havia dezenas 
de correligionários e eleitores 

agitando bandeiras, acionando 
buzinas e tocando as músicas de 
campanha. 

No mesmo local, em meio às 
comemorações, Luis Henrique 
atendeu vários telefonemas 
de caciques dos partidos que 
o apoiam. Segundo ele, até o 
presidente Nacional do PL, Val-
demar da Costa Neto, o parabe-
nizou, assim como o governador 
Tarcísio de Freitas.  

Na manhã de segunda-feira, 
dia seguinte à eleição, Luis Henri-
que já estava no Paço Municipal 
para despachar com assessores.

O prefeito reeleito recebeu 
convites das principais emisso-
ras de TV da região, ávidas por 
uma entrevista, que, contudo, 
só se concretizou no meio da 
semana.  

No fim da manhã LH conce-
deu várias entrevistas a emisso-
ras de rádio jalesenses. Pergun-
tado se esperava um resultado 
tão vantajoso, ele disse que tra-
balhou com afinco para conven-
cer indecisos, mas na semana 
anterior ao pleito constatou que 
ainda havia muitos indecisos 
dispostos a não votar. Foi aí que 
adotou uma estratégia ainda 
mais agressiva.

“No começo da semana fize-
mos pesquisas diárias e desco-

brimos que a intenção de voto 
em nossa candidatura era de 
cerca de 87% e que em alguns 
bairros os índices de brancos 
e nulos eram maiores. Então 
nos reunimos com a equipe e 
decidimos percorrer a pé esses 
bairros, indo de casa em casa 
para conversar olho no olho com 
o eleitor. Alguns ainda não nos 
conheciam e,graças a Deus, fun-
cionou”.

Luis disse garantiu que vai 
dar continuidade ao projetos 
que implantou, como as câme-
ras de monitoramento e a ta-
rifa zero nos ônibus urbanos, 
os que ainda estão em fase de 
implantação como a Guarda 
Civil Municipal e o “Natal, Tempo 
de Esperança” e que ainda tem 
muitos planos a serem iniciados. 
Alguns são a transferência do 
Terminal Rodoviário para um 
ponto mais próximo da rodovia 
Euclides da Cunha e a abertura 
de uma avenida que ligue a re-
gião do Jardim Arapuã e JACB à 
avenida Shiqueru Kitayama/ave-
nida Francisco Jalles, próximo ao 
Hospital de Amor. 

ARTICULAÇÕES
Sobre o grande sucesso dos 

partidos e candidatos que o 
apoiaram, o prefeito disse que 
o resultado das eleições muni-

cipais se deve a vários fatores. 
A distribuição dos candidatos 
certos nos partidos certos, às 
articulações para desidratar o 
MDB e à grande aprovação da 
população ao trabalho da admi-
nistração. “Os dois candidatos 
dessa legislatura que foram con-
tra as nossas pautas, que foram à 
Justiça questionar a reforma da 
praça João Mariano de Freitas e 
a colocação das câmeras recebe-
ram a resposta da população nas 
urnas. Isso é fato!”

“Até o último momento, nós 
tentamos trazer o MDB para o 
nosso lado, mas felizmente, eles 
não quiseram, e digo que foi me-
lhor assim. Quando eu percebi 
que não haveria acordo, trouxe 
algumas pessoas que eram mais 
próximas de nós, como o Xuxa 
Cabeleireiro, o Bokinho, o Luis 
Gonzaga e outros que caminha-
ram conosco. Isso foi uma estra-
tégia eleitoral que deixou o MDB 
sem candidatos”, acrescentou.

DERROTADO DIZ QUE A 
SEMENTE ESTÁ LANÇADA

No dia seguinte ao pleito, o 
candidato derrotado, José Luiz 
Penariol, usou as suas redes so-
ciais para agradecer a votação 
e dizer que a campanha foi “um 
aprendizado” e que tinha muitos 
sonhos, mas “a voz do povo é a 

voz de Deus”.
“Agradeço o apoio. Tudo foi 

de coração. Amo essa cidade, 
e íamos fazer uma revolução, 
com administração honesta e 
transparente. Pelo menos 10% 
do eleitorado pensa da mesma 
forma. Então a semente está 

lançada. Continuaremos aman-
do nossa cidade, nosso povo 
merece o melhor. Aos poucos 
convencerem o povo a sair da 
caverna de Platão. Que Deus 
continue nos abençoando. Sem-
pre estaremos juntos”. 

Luis Henrique e  Marynilda votaram na mesma escola pouco 
antes das 11 horas e posaram fazendo o tradicional V da 

Vitória
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A médica dermatologista dra. Ana Cláudia Koga da Clínica Corpelli, 
participou do Maac 2024 (Medical Advanced Aesthetic Congress) 
entre os dias 3 e 5 de outubro, em São Paulo. O evento, realizado no 
salão de eventos do Pro Magno, reuniu renomados especialistas da 
área estética para discutir as mais recentes novidades em tratamentos 
dermatológicos faciais e corporais, com enfoque em estudos científicos 
robustos. Um dos temas principais foi a dermatologia regenerativa e 
a medicina integrativa, além de uma atualização importante sobre 
o manejo de complicações, que têm se tornado mais frequentes na 
prática clínica.
Durante o congresso, também foi oficialmente lançado o #movimento-
quietbeauty, que valoriza a individualidade de cada paciente, desta-
cando a beleza natural e as proporções faciais. Dra. Ana Cláudia, que 
sempre aplicou esse conceito em suas avaliações, expressou sua felici-
dade em ver o movimento ganhando mais destaque, alertando contra 
os exageros que vêm sendo cometidos no campo estético atualmente. 
Ela destacou sua gratidão aos professores e colegas que participaram, 
ressaltando que o compartilhamento de conhecimentos e o reencontro 
com tantas pessoas queridas tornaram o evento ainda mais especial.

Com uma encantadora decoração temática dos PJ Masks, Lucas cele-
brou seus 4 anos de vida no último dia 9 de outubro no salão de festas 
do Manas Eventos. A festa, inspirada na série de desenho animado 
britânico-francesa “PJ Masks – Heróis de Pijama”, reuniu familiares e 
amiguinhos em um ambiente cheio de cores e diversão. Lucas é filho 
de Márcia Caparroz Nogueira e Leonardo Fiorilli Assunção, que par-
ticiparam ativamente desse momento especial ao lado do pequeno. 
A comemoração foi marcada por alegria e momentos inesquecíveis.

Dra. Ana Cláudia Koga presente no Medical 
Advanced Aesthetic Congress em São Paulo

4 anos de Lucas Caparroz Nogueira 
Fiorilli Assunção no Manas Eventos

BALDE MÉDIO 
A PARTIR DE

ATENDIMENTO SÓ NO DELIVERY 

Unidade Jales Delivery 

Lucas com os pais Marcia e Leonardo Assunção e o irmão Henrique

Marcia Caparroz Nogueira ao lado dos pais Luiz Henrique e Maria do Carmo, o 
cunhado André, a irmã Mirian, o irmão Rafael e a cunhada Maria

Em meio a decoração do PJ Masks, Lucas curte a festa com os pais, o irmão 
Henrique e amiguinhos

Lucas ao lado do irmãozinho mais novo Henrique

Fotos: Luiz Henrique Fotogra昀椀a

Dra. Carol Mansur, dra. Shirlaine Orneles, dr. Carlos Roberto Antônio e dra. 
Ana Cláudia Koga (Clínica Corpelli)

A renomada dermatologista jalesense está sempre trazendo o que há de 
melhor para seus pacientes

Dra. Ana Cláudia Koga ao lado da médica dra. Denise Barcelos 
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Assessoria de Comunicação
Na quarta-feira, 02 de outubro, alunos do Colégio Anglo Jales rea-
lizaram uma visita especial aos idosos que vivem no Lar São Vicente 
de Paulo, em uma ação que promoveu a solidariedade e a interação 
entre gerações. A atividade, em comemoração ao Dia do Idoso, foi 
organizada pelos alunos dos 9º anos e pela equipe de coordenação e 
gestão da escola, com apoio dos professores, colaboradores e famílias. 
A ação faz parte do Líder em Mim, um programa de formação socio-
emocional, que é desenvolvido na escola há 8 anos, que auxilia no 
desenvolvimento da autoestima e na formação de jovens protagonistas 
de suas próprias vidas, que atuem na transformação da sociedade. 
Os estudantes venderam pizzas e latinhas para arrecadar fundos e 
proporcionar momentos de alegria aos residentes. Uma variedade 
de donativos, incluindo produtos de higiene pessoal, como galões de 
shampoo e desodorantes e kits de maquiagem e pares de meia, que 
foram recebidos com gratidão pelos moradores. 
Após a entrega, os alunos e idosos participaram de atividades re-
creativas, receberam cuidados de manicure e corte de cabelo com o 
Carlinhos Cabeleireiro. Participaram também de uma festinha com 
salgados, refrigerante e bolo. Teve também uma apresentação musical 
dos alunos, ensaiada pela professora do programa Líder em Mim, 
Suéllen Karla, e, na sequência, muita música, com a participação de 
Edson Silva e Felipe Moraes, que proporcionaram momentos de des-

No último dia 27 de setembro, uma sexta-feira memorável, acon-
teceu a esperada Colação de Grau na cidade de Uberaba/MG, 
para os alunos do curso de Pedagogia do Polo UAB de Jales, da 
Universidade Federal do Triângulo Mineiro (UFTM).
A cerimônia foi um momento de celebração e emoção, marcada 
pela presença dos alunos, que saíram de Jales acompanhados 
pela Profª Ma. Rosimeire Farinelli, sua tutora durante os quatro 
anos de graduação, juntamente com a Professora Elisângela 
Schiavo.
Parabenizamos calorosamente todos os formandos por essa 
importante conquista e desejamos que o sucesso os acompanhe 
em suas novas jornadas.

Laura Adami Andreo De Aro  celebra 16 aninhos de 
vida no dia 15 de outubro. O dia será comemorado 
ao lado dos pais, o engenheiro civil Fábio Andreo 
de Aro e Néia, da irmã Fabia, demais familiares e 
amigos. 

Alunos do Anglo Jales visitam Lar dos Velhinhos 
e promovem solidariedade, empatia e alegria

Assine agora: 
(17) 99155-8787

contração e alegria.
“Essa experiência foi incrível. Ver o sorriso no rosto deles e ouvir suas 
histórias é muito gratificante”, disse a Coordenadora Ana Silvia, uma 
das idealizadoras da ação. 
A Assistente Social do Lar, Dafiny Mastelari Bortolotte, expressou sua sa-
tisfação com a visita: “É sempre bom receber jovens que se importam e 
desejam fazer a diferença. Há muito tempo não recebíamos uma visita 
tão valiosas como essa. A visita não apenas trouxe alegria aos idosos, 
mas também ensinou aos alunos sobre a importância da empatia e do 
cuidado com o próximo”. Atualmente, a entidade acolhe 53 idosos e 
depende de incentivos e doações para continuar suas atividades.
A escola também fez uma doação de 70 kg de café, doados pelos 
alunos inscritos nas aulas de pré-enem da instituição.
Essa iniciativa reforça o compromisso do Colégio Anglo Jales em cul-
tivar valores de solidariedade e cidadania entre os alunos, mostrando 
que pequenas ações podem gerar um grande impacto na vida de outras 
pessoas. A atividade foi um sucesso e deixou todos com a certeza de 
que novas visitas e ações sociais ainda estão por vir.

Os donativos, incluindo produtos de higiene pessoal, como galões de shampoo 
e desodorantes e kits de maquiagem e pares de meia

Os alunos interagindo com os idosos

Doação de 70 kg de café, feita pelos alunos inscritos nas aulas de pré-enem da 
instituição

Apresentação musical dos alunos, ensaiada pela professora do programa Líder 
em Mim, Suéllen Karla

A Assistente Social do Lar, Da昀椀ny e a psicóloga, Lilian com a equipe do Anglo 
de Jales
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Leonardo Ramiro, a esposa Mariana Rossini e o 昀椀lho Eduardo em 
casamento de amigos, no 昀椀nal de semana

Guilherme Alves Martins e a namorada Letícia Rolim 
testemunharam o sim dos amigos Jean e Natália

Sonia Queda Toledo, o marido Fernando Toledo, a 昀椀lha Giovana 
Queda Toledo e o namorado Vitor, no casamento do 昀椀lho Gabriel e 

da nora Maria Laura

Gabriel Queda Toledo 
e Maria Laura disseram 
o tão sonhado sim, no 

último sábado

Caê Sant´Ana, a irmã Zuleica Sant´Ana e os 昀椀lhos Manuela e 
Mateus curtiram o show do cantor Bruno Mars
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Juliana Altimari celebrou mais um ano de vida em uma comemoração 
intimista e cheia de carinho no sábado, 5 de outubro, na residência da 
família. Rodeada por familiares e amigos, a aniversariante desfrutou 
de uma noite especial, onde o esposo Freddo Baitello, junto com a filha 
Valentina, cuidou de cada detalhe da festa, tornando o evento ainda 
mais memorável. A celebração foi marcada por momentos de alegria 
e gratidão, fortalecendo os laços entre os presentes.

 A sócia proprietária da Tropicale Sorvetes, Ana Paula Caires teve uma 
celebração especial, na última sexta-feira, 4 de outubro. Na ocasião, 
ela foi surpreendida por suas amigas da turma do Caldeirão do Beach 
do Clube do Ipê, que organizaram uma festa surpresa para come-
morar seu aniversário. O evento aconteceu no animado bar do Beer 
Truck Club, no Ipê, com a trilha sonora do cantor Vini, que garantiu a 
animação da noite. 

17 99155-8787

Festa surpresa para Ana Paula Caires 

Festa para Juliana Altimari

A empresária Ana Paula Caires foi pega de surpresa pelas amigas do Beach

A aniversariante ao lado das amigas em clima de muita alegria

A comemoração com direito a bolo, docinhos e brinde, foi organizado pelas 
amigas do Caldeirão do Beach O cantor Vini animou a noite 

Juliana comemora ao lado do esposo Freddo Baitello e da 昀椀lha Valentina
A aniversariante com a sogra Leninha Baitello, o esposo Freddo, a 昀椀lha 

Valentina com amiguinhas

Juliana ladeada de Marília Pupim, Patrícia Ueno, Monise Sanita, Tatiane 
Berbert, Vanessa, Isadora, Gabi Aguilar e Kim Suetugo


